
 

 



verdadeiros a viver na terra em muitas
épocas e em um tempo futuro,
autênticos eleitos diante de um mundo
perdido pela maldade pela atuação de um

será exposto aqui não se trata nada de
cunho religioso, nem de fanatismo
propagado, mas sim a revelação de um
código sagrado que existe na Bíblia.
Toda a Bíblia foi escrita de forma oculta e
enigmática para ser revelada e
descriptografada dentro de um coração

que é onde se encontra o ser real

revelado que refere a este mundo. As
religiões não podem e não tem como
compreender este sentido em toda a sua
manifestação.

A Bíblia foi escrita de forma codificada
para os conscientes, cristãos

mal desconhecido. No entanto, o que

humano agindo através do ser interior,

a manifestar o verdadeiro conhecimento



As mentes das pessoas que fazem parte de
uma religião estão fechadas por meio de
um controle obscuro, então para que
vocês vejam até onde vai a toca do coelho,
é preciso abrir a mente e acreditar em
uma voz a falar dentro de você, pela sua
busca e pelo acreditar. A fé é de suma
importância para que o entendimento e o
significado daquilo que está oculto no
código, aconteça. O entendimento e a
compreensão de tudo é concedido de
acordo com a entrega de cada um. Tudo
é feito de acordo com o que cada um
acredita. Sem fé não há conhecimento e
sem conhecimento não existe verdade.
As religiões escravizaram o ser humano
para que eles não enxergassem o lado real.
É preciso então deixar claro que
as mensagens da Bíblia estão totalmente
codificadas, a revelação não é acessível
a qualquer um. Isso porque no futuro
a tendência que se seguiria é que muitos



 

 

 

rejeitariam a Bíblia, exatamente como
estão fazendo hoje. Milhares vivendo por
uma ignorância constante em amar ao
mundo apenas e a desfrutar somente do
que este mundo lhes oferece. Estes por
sua vez não tem como descobrir,
nem como entender o real significado de
tudo, exceto claro por um pequeno
número de pessoas, como a Bíblia disse
que seria.

"E os maus farão o que é mau, e nenhum dos
maus entenderá; mas os que têm discernimento
entenderão." Daniel 12:10

  "Quanto a você, Daniel, mantenha em segredo
as palavras e sele o livro até o tempo do fim.
Muitos farão uma busca, e o conhecimento
verdadeiro se tornará abundante."Daniel 12:4

pelos seus modos e estilo de vida,

A Bíblia disse muitos, não disse todos.
Jesus Cristo disse ... "muitos são os
convidados mas poucos os escolhidos."
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Muito Já se foi falado sobre as vertentes do
código, onde um único texto da Bíblia

Vemos que estes muitos, é uma pequena
parcela e uma fração resumida da
humanidade, que entenderá, e que
terá acesso ao conhecimento verdadeiro.

pode manifestar-se em muitas épocas
diferentes, e em tempos diferentes. Por
outro lado é preciso entender que o
Apocalipse não está escrito de forma
ordenada. Para a revelação do
sentido é necessário fazer o que eu
chamaria de ...

O reagrupamento do código.

Você precisa encontrar as partes e montar
o texto completo, que não está acessível
de uma forma direta, além também de
não estar ordenado.



"3. E da fumaça vieram gafanhotos sobre a terra;
e foi-lhes dado poder como o poder que têm os
escorpiões da terra.4.E foi-lhes dito que não
fizessem dano à erva da terra, nem a verdura
alguma, nem a árvore alguma, mas somente aos
homens que não têm na testa o sinal de Deus.5.E foi-
lhes permitido, não que os matassem, mas que
por cinco meses os atormentassem; e o seu
tormento era semelhante ao tormento do
escorpião quando fere o homem.6.E naqueles dias
os homens buscarão a morte e não a acharão; e
desejarão morrer, e a morte fugirá deles.7.E o
aspecto dos gafanhotos era semelhante ao de
cavalos aparelhados para a guerra; e sobre a sua
cabeça havia umas como coroas semelhantes ao
ouro; e o seu rosto era como rosto de homem.8.E
tinham cabelos como cabelos de mulher, e os seus
dentes eram como de leão.9.E tinham couraças
como couraças de ferro; e o ruído das suas asas era
como o ruído de carros, quando muitos cavalos
correm ao combate.10.E tinham cauda semelhante
à dos escorpiões e aguilhão na cauda; e o seu
poder era para danificar os homens por cinco
meses. Apocalipse 9

Os assuntos estão misturados e mesclados
em outras partes, vejam ...



 

 

 

 

 
"E da fumaça vieram gafanhotos sobre a
terra; e foi-lhes dado poder como o poder
que têm os escorpiões da terra.

O texto que precisamos estão
nos versículos ... 3 ... 5 ... e 10 ... as outras
partes estão falando de outro assunto.

O anjo quando revelou o Apocalipse a João
ele não seguiu uma ordem definida, por
isso os assuntos estão misturados e não
estão em ordem, estão espalhados por
todo o Apocalipse. É como se fosse um
caça palavras através de todo o texto
revelado. É preciso juntar as partes e
reorganizar o código pelo assunto em
questão.

E neste caso revelando o surgimento
futuro ...

Dos escorpiões.

Depois de reagrupado o texto fica assim ...



 
E foi-lhes permitido, não que os matassem,
mas que por cinco meses os
atormentassem; e o seu tormento era
semelhante ao tormento do escorpião
quando fere o homem.Tinham cauda
semelhante à dos escorpiões e aguilhão na
cauda; e o seu poder era para danificar os
homens por cinco meses."

 

 

 

O código foi reagrupado e esta é a
mensagem codificada para os nossos
tempos.

O surgimento e o aparecimento ...

Vejamos portanto como fica o texto sendo
visto em outra tradução da Bíblia.

Dos escorpiões do Apocalipse.



"E tinham caudas semelhantes às dos
escorpiões, e aguilhões nas suas caudas; "
 
"Tinham também caudas e ferrões como de
escorpiões, e em suas caudas carregavam a
capacidade de provocar tormentos à
humanidade por cinco meses."
 
 
 
 
 
 

 

 

Aguilhões, são agulhas.

A Bíblia diz através de um código, que os
ferrões dos escorpiões do Apocalipse são
como agulhas a picar as pessoas e a
envenená-las.

Logo em seguida a estas definições que o
Apocalipse nos mostra, também revela-se
uma sentença assustadora por aqueles que
se deixariam picar por estes escorpiões.



"Naqueles dias as pessoas procurarão a
morte, mas de modo algum a acharão, e
desejarão morrer, mas a morte fugirá
delas." Apocalipse 9:6
 

 

 

 

 

Agora ...

O que na terra mais se parece com a
picada de um escorpião???

Pelo menos que se aproxime mais,
porque foi este tipo de poder conferido
para que se picasse as pessoas.

Entendam que as pessoas se refere a toda
a população da terra. Seria algo a ser
afligido semelhantemente a uma picada de
escorpião, não igual, mas semelhante,
como diz a Bíblia.

O texto do Apocalipse diz que era um
tormento parecido com a picada de um
escorpião. Agora prestem bem atenção
nas fotos abaixo ...
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A picada de uma seringa, uma injeção,
uma vacina ...

É praticamente idêntica á picada de um
escorpião.



 

 

 

 

Exatamente como o texto da Bíblia diz.

Se vocês notarem irão perceber que no final
da cauda do escorpião existe uma agulha,
da mesma forma como existe em uma
seringa. A agulha da seringa é como se
fosse a cauda do escorpião, porque é de lá
que sai o veneno dele. A agulha de um
escorpião por outro lado está em sua cauda,
então a cauda de uma seringa é onde se
está a agulha que sai o veneno.

Em uma seringa também há um recipiente
líquido que é como se fosse o corpo do
escorpião, que é onde se encontra o
veneno do animal.

Se notarmos bem...

Veremos que um escorpião é idêntico a uma
seringa até mesmo em seu
funcionamento e na sua forma de agir.



 

Na natureza o corpo do escorpião é onde
está o veneno dele, no escorpião só há
veneno não existe outra coisa, logo vemos
que as vacinas só podem ter veneno. O
que tem lá não é para ajudar ou fazer bem
a ninguém.

Continuando ...



 

 

O corpo do escorpião tem o veneno,
assim como o recipiente líquido da vacina
comporta o veneno dela. Quando o
escorpião pica, ele injeta o veneno que
está no recipiente dele, que é o seu corpo,
e o lança na vítima através da picada da
agulha que está em sua cauda. A seringa
por outro lado também faz o mesmo,
quando alguém é picado com a agulha dela
ela injeta o líquido que está em seu
recipiente, que é o seu corpo, que por
sua vez entra na vítima.

Então apenas para resumir ...

O funcionamento de uma seringa é idêntico
a de um escorpião, assim como a sua
picada é semelhante a dele, exatamente
como a Bíblia diz no Apocalipse. A picada
da seringa só não é igual a do escorpião
porque o veneno dele é como um ácido,
por isso a picada do escorpião é mais
dolorosa tornando a dor maior.



No entanto o início da sensação da picada
da agulha de uma seringa se assemelha e
muito com a picada de um escorpião. É
isso o que a Bíblia diz no texto.

A Bíblia não diz que a picada é igual, mas
sim semelhante, parecido, e em uma
vacina a picada é semelhante.
Percebam que o texto diz que o tormento,
a dor da picada, era, isso indica que não

parecida com a dele. Todos nós sabemos
que o escorpião tem o poder de matar as

da natureza do animal.

se trata de uma picada igual mas

pessoas quando picadas, isso é



 

 

 

 

 

 

No entanto ...

Como uma vacina que é como um
escorpião poderia fazer bem a alguém se o
que existe nela é veneno???

A Bíblia está dizendo que os escorpiões do
Apocalipse seriam venenosos para os seres
humanos.

E correlacionou uma seringa, uma vacina,
a um escorpião.

Então o que está contido nestas vacinas só
pode ser algo muito nocivo e perigoso.

Em qualquer escorpião não importando a
espécie ...

Cada um deles só tem veneno.





 

 

A Bíblia deixou isso registrado a milhares
de anos atrás para nos alertar, está
codificado nela exatamente como está

Hoje no mundo as pessoas estão sendo
condicionadas mais e mais a se vacinarem,
mesmo em áreas que não existe
nenhum tipo de risco. Isso não está
acontecendo somente no Brasil, mas no
mundo inteiro. Em cada país há uma
desculpa de o surgimento de uma
nova doença para vacinarem mais e
mais pessoas, assim como toda
a população mundial em larga escala.

No Brasil é a febre amarela, e mais

campanhas de vacinação para realizarem
uma prevenção. Na Europa foi
a gripe suína, na China a gripe asiática,

cristãos do futuro.

conscientes entenderiam e
compreenderiam isso, os verdadeiros

escrito no livro de Daniel, só os

recentemente, o corona vírus, com



 

 

 

 

 

doenças desconhecidas surgindo e
aparecendo inexplicavelmente e as
vacinas surgindo depois como se fossem a
solução para tudo. Então a pergunta que
devemos fazer é ...

Pra que e qual o real objetivo de tudo
isso???

Vocês acham que os governantes e
políticos trabalham a nosso favor???

gananciosos a explorarem os direitos dos
mais pobres, enquanto isso milhares
estão passando necessidades. Eles estão
se banqueteando com a desgraça alheia e
da população mais carente.

É hora então de cada um se perguntar ...

Que tipo de sistema é esse???

na África e em outros países mais

O que vemos na política é só corruptos



 

Não há como acreditar e apoiar políticos
que conspiram a favor do mal contra as
pessoas. Podem ter certeza que eles não
irão pensar duas vezes quando tiverem a
oportunidade de traírem a seus irmãos,

finalidade única de usufruírem de benefícios
próprios que lhes satisfaçam
a sua comodidade. A Bíblia diz claramente
que existe uma besta controlando este
mundo. É claro que esta besta é um poder
oculto que controla o mundo e que está
ordenando as pessoas a se vacinarem.

pra você fazer. O que existe é apenas a
diferença entre a mentira e a verdadeira
aparência do mundo real.

seus próprios semelhantes, com a

Você mais do que nunca terá que fazer uma
escolha e tomar uma decisão que será só
sua, será a maior de sua vida, entre
escolher pelo que você acredita, por aquilo
que a Bíblia lhe revela, e o que estão dizendo



 

 

É interessante notar que quando saem
notícias de doenças todo mundo vai
correndo se vacinar, sem ao menos
sequer notarem daquilo que está
sendo inserido nelas.

Há algumas comprovações científicas de
que o que estão colocando nas vacinas é
puro veneno. Já fizeram estudos
nas vacinas para gripe, dengue, gripe
suína, e viram que há toxinas
desconhecidas nestas vacinas. Alguns
pesquisadores não conseguiram identificar
por completo o que existe lá. A televisão
e os meios de comunicação existentes
cada vez mais incentivam as pessoas a se
vacinarem, nunca deixando para depois,
tem que ser agora, é praticamente

uma exigência.

E como o mundo está sob o controle de
um poder maligno, temos que estar
muito atentos quanto a isso.

uma convocação obrigatória, quase



Percebam e notem que na natureza
habitualmente encontramos diferentes
tipos de escorpiões, onde cada um de

diferentes tipos de veneno. O veneno de
cada escorpião não se assimila de um para

para as vacinas.

acordo com a sua espécie, contém

outro, mas o objetivo da causa e atuação
do veneno é o mesmo, isso também vale



A S  V A C I N A S

 

 
  



 

Diferentes vacinas todas elas para
inserirem venenos nas pessoas, tudo
com a desculpa de que é para cuidarem
delas, tratando de doenças que sempre

principalmente aquelas que aparecem tão
de repente. Em pouquíssimos anos
muitas doenças apareceram de forma
rápida e repentina.

As vacinas são diferentes para cada doença
que surge.

surgem como as mais desconhecidas,



 

 

 

 

 

Os escorpiões são diferentes em se
tratando dos venenos pela diferença
de espécie que existe entre eles, todos
os escorpiões expelem venenos assim
como as vacinas. A Bíblia diz que os
escorpiões do Apocalipse, são as vacinas.
Apresentei aqui várias espécies de
escorpiões, vamos agora analisar as
espécies de vacinas bem como o seu local
de atuação.

H1N1 - gripe suína .... CONTINENTE
EUROPEU E AMERICANO

H2N2 - gripe asiática - CONTINENTE
ASIÁTICO

DENGUE - CONTINENTE SUL AMERICANO

ZICA - CONTINENTE SUL AMERICANO

CHIKUNGUNYA - CONTINENTE SUL
AMERICANO



 

 

 

 

EBOLA - CONTINENTE AFRICANO
 
CORONA VÍRUS - O MUNDO INTEIRO

Estes foram apenas pequenos exemplos
citados que mostram que as vacinas foram
criadas para percorrer o mundo.

Por outro lado não há como ocorrer
biologicamente uma mutação tão rápida
em um vírus dessa maneira. Doenças que
surgem em tão pouco tempo e em várias
parte do mundo, repentinamente, nisto
vemos que estas doenças foram criadas em
laboratório para que fossem aplicadas
vacinas, picando as pessoas através das
intenções das trevas.

As vacinas do passado foram apenas
métodos utilizados para acostumar a
população com a ideia de receberem as
vacinas tecnológicas que surgiriam no
futuro.

FEBRE AMARELA - CONTINENTE SUL
AMERICANO



 

Estas vacinas estão sendo aplicadas hoje,
as pessoas sempre foram convencidas
pelos governos que as vacinas são para
o bem delas e que elas precisam toma-las.
A situação fica tão desesperadora que
agentes de saúde chegam a ir na casa das
pessoas para as vacinarem, isso porque
o governo precisa alcançar um número
estimado de vacinados e concluir as suas
estatísticas perversas calculadas, tudo
por parte de um programa maligno muito
obscuro e oculto.

Um ponto muito interessante que precisa
ser dito e que está escrito na Bíblia, é que
existe uma grande semelhança entre os
escorpiões e as vacinas em relação
a picada, em ambos os casos embora a
dor seja muito aguda, ela é muito rápida
e nem tanto percebida de começo.
Quando uma agulha pica alguém a
sensação de dor inicial é forte, no
entanto rápida.



 

 

Uma vez a agulha inserida na pessoa, a
única coisa que acontece é a injeção de
veneno, da mesma forma é com o
escorpião. Quando a agulha dele pica
uma pessoa, a sensação é de uma picada
inicial muito rápida, transformando-se
em seguida em uma dor dolorosa e
intensa.

No escorpião o que faz a dor ser maior é a
injeção do veneno que ele lança que é
mais ácida e tóxica, no entanto em
ambos os casos a picada inicial é muito
rápida, dolorosa, e agudamente sentida.
As vacinas despejam toxinas
desconhecidas e o mesmo vale para os
escorpiões, entretanto em ambos os
casos existem venenos.

É exatamente isso o que a Bíblia nos diz,
ela nos revela uma mensagem de como
seria o nosso futuro através de códigos,
que estão contidos nela.



 

 

Mistérios a serem revelados e
descriptografados dentro do ser humano
pela busca de cada um através da luz. Sem
busca não existe conhecimento e estes
enigmas na Bíblia jamais poderiam ser
entendidos e decifrados. Por isso a Bíblia
diz muitos, não seriam todos que teriam
acesso a este conhecimento. A busca que
existe aqui é muito pequena, ao passo que
também escassa devido a falta da fé em
DEUS em muitos corações.

Aqueles que não buscarem serão aqueles
que não entenderão.

Ainda que alguém revele este conhecimento
a algum deles, não conseguirão conhecer
e nem compreender o significado, eles
não conseguirão acreditar. Não tem fé e
nunca buscaram o conhecimento verdadeiro
a fim de encontrá-lo.



 

Até hoje não se sabe ao certo os tipos de
toxinas encontradas em um escorpião,
as toxinas são muitas e
extremamente perigosas, tornando
muitos casos em vítimas fatais. As vacinas
por outro lado tem o mesmo retrospecto,
ninguém sabe ao certo o que existe dentro
das vacinas e o que realmente se encontra
naqueles líquidos. O que todo mundo acha
é que a chamada fórmula para curar as
doenças estão dentro das vacinas, sem ao
menos saberem ao certo o que está contido
em cada uma delas.

O veneno de atuação de um escorpião por
outro lado possuiu um alvo de ataque
assim que ele é expelido na vítima. Ele
ataca os nervos da pessoa provocando dor
intensa por todo o corpo, podendo causar
uma paralisia generalizada se a pessoa não
for atendida rapidamente. A reação que
ele causa na pessoa através de seu veneno,
sempre será a mesma.
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É o ataque ao sistema nervoso central.

Em resumo, o veneno de um escorpião
ataca o cérebro da vítima.

Agora, se um escorpião ataca o sistema
nervoso central do ser humano com o seu

causar nas pessoas??? Onde é realmente a
sua atuação uma vez injetado o
líquido???

É isso que não se sabe e não há respostas.
No entanto a Bíblia diz claramente
que existe uma semelhança muito próxima
entre os escorpiões normais e as vacinas.
As vacinas são os escorpiões do futuro.
Sabe-se que todo o sistema nervoso é
controlado pelo cérebro, o sistema
nervoso central, e se a Bíblia fez uma
comparação e correlacionou o escorpião a
uma vacina. Será que a Bíblia está
querendo nos dizer que as vacinas
atacariam o cérebro humano???

veneno, o que as vacinas poderiam



 

 

É bem provável que sim.

Recentemente foram feitas algumas
análises científicas no conteúdo de
algumas vacinas, só que muito
superficialmente, porque o poder
maligno deste mundo que atua por
meio dos governos, impede que as
informações reais cheguem até as pessoas
e não sejam divulgadas pelos meios de
comunicação normais. Então o que
ficamos sabendo são apenas análises
prévias, que nos dão uma ideia, do que
pode existir nas vacinas.

Uma das análises feitas a algum tempo

mostraram que as vacinas traziam uma
quantidade gigantesca de mercúrio em seu
conteúdo. O mercúrio é um metal pesado
altamente tóxico, suas quantidades no
sangue humano, mesmo em
pequenas doses, é muito perigoso.

atrás pelas, pouquíssimas que existem,



 

 

 

 

Quando inalado e dentro do corpo
humano o mercúrio pode causar a morte
de uma pessoa, pois atua em um
local muito específico, deixando as
vacinas ainda mais próximas dos efeitos
de um escorpião.

O mercúrio atua no cérebro.

O mercúrio tem o poder de atuar
diretamente no sistema nervoso central,
exatamente como o veneno de um
escorpião, atacando o sistema nervoso e
o paralisando caso a vítima não seja
atendida a tempo.

Acontece que em um escorpião comum
não existe mercúrio, existem muitas
outras toxinas muito nocivas, mas
mercúrio não existe.

Agora, porque existiria mercúrio em
quantidades extremamente altas
nas vacinas???



 

 

 

 

 

Para atuar no cérebro.

O cérebro é o local onde se controla as
funções dos órgãos e distribui as emoções.

O mercúrio quando inalado, ele vai
diretamente para o cérebro sem
manifestar uma reação mais perigosa e
direta a princípio. Ele consegue agir de
forma muito silenciosa, por outro lado o
mercúrio é um metal que pode levar a um
sistema de indução na vítima. O mercúrio
é muito perigoso para o ser humano.

Agora porque colocar uma quantidade
tão grande assim de mercúrio
nas vacinas???

Fica evidente que estão vacinando as
pessoas ...

Para as envenenarem.



 

 

 

 

 

Condenaram as suas farsas e deixaram
exposta somente esta prova. Eles não
estão criando vacinas para salvar e ajudar
ninguém, mas sim para um objetivo
maligno a ser concluído, que como sempre
venho dizendo e pode parecer absurdo,
mas esta conspiração é real.

O mercúrio foi encontrado nas vacinas
mais recentes como a da gripe suína e a
gripe asiática.

Mas o que será que realmente existe
nestes escorpiões, estas vacinas que
estão aplicando no Brasil???

Isso ninguém sabe.

O veneno dos escorpiões do Apocalipse
são muito perigosos e existem para
dominar. As pessoas precisam entender
que nada daquilo que está sendo feito é
para ajudá-las.



 

 

 

 

 

E enquanto pensarem assim,
acreditando que os governantes trabalham
para o bem e benefícios deles, insistindo
em ir a uma direção contrária ao que a
Bíblia nos mostra ...

A tendência é sofrerem os males causados
pelas picadas destes escorpiões
desconhecidos, que estão bem soltos por
aí.

O escorpião quando pica alguém, se não
houver um atendimento rápido, o veneno
dele pode ser fatal e isso também vale
para as vacinas.

Só que as notícias como sempre estão
sendo abafadas, porque se é
divulgado em larga escala para que todo
mundo veja e assista o que acontece,
ninguém iria se vacinar.

Vejam alguns exemplos ...





Se você é uma daquelas pessoas que
acredita piamente no sistema de saúde
deste mundo, acredito que a partir de
agora você irá repensar os seus conceitos.
Cientistas que verdadeiramente realizam
estudos e querem provar a sua real ciência,
são um bom exemplo disso. Esses
cientistas são muitas das vezes
persuadidos a retratar seus estudos, ou

benefícios para os distanciarem deles.
Até mesmo destruindo os seus dados
coletados. Alguns são ameaçados
a ir para a prisão. As corporações
simplesmente destroem a
vida deles de forma a não deixarem
rastros.

lhes é oferecido subornos e outros



 

Um fato aconteceu com a bióloga
molecular Judy Anne. Mikovits, PhD,
ela conta que foi jogada na prisão por ter
realizado pesquisas que levaram à
descoberta de retrovírus mortais em
quase todas as vacinas, transmitida a
vinte e cinco milhões de americanos, e
mais de 50 milhões de brasileiros por
deixarem inocularem esses vírus em seus
corpos, com supostas imunizações em
massa.

Como pesquisadora de câncer, a Dr. Judy
Mikovits trabalhou com retrovírus como o
HIV. Seu trabalho se concentrou na
pesquisa de imunoterapia. Em 2009 ela
estava trabalhando em autismo e doenças
neurológicas relacionadas, ela descobriu
que muitos dos participantes do estudo
tinham câncer, distúrbios do neurônio
motor e síndrome da fadiga crônica.



 
"Parecia um vírus, cheirava a vírus, um
retrovírus, porque esses são os tipos de
vírus que perturbam o sistema
imunológico. E vários outros
investigadores na década de 90 tinham
realmente isolado retrovírus dessas
pessoas, mas o governo os chamou de
"contaminantes", que eles não eram reais
e que eles não tinham nada a ver com a
doença. Bem, nós isolamos uma nova
família de vírus que foram chamados de
vírus relacionados ao vírus da leucemia
murina xeno trópica. Então, esses vírus
eram vírus da leucemia murina, vírus do
rato." 

Ela acreditava que um vírus pode ter sido
responsável por esses sintomas, e
através de sua pesquisa, ela isolou os
vírus que vieram a vir de camundongos.
Vejam as declarações dela sobre suas
análises ...



"Então, daqui a dois anos, nosso artigo
publicado em uma das melhores revistas
científicas do mundo em Ciência.
Geralmente isso faz carreira, no meu
caso, acabou minha vida como cientista."
 
"Então, quando nós começamos as
vacinas? 1953, 1934, bem na década de 30
com a poliomielite, e o que estávamos
fazendo para atenuar , para tornar o vírus
menos patogênico, menos tóxico, é que
passávamos por cérebros de
camundongos, e todo cientista que
trabalha com esses vírus, e trabalhou no
Instituto Nacional do Câncer, reconheceu
a possibilidade de que se você juntar
tecidos humanos e tecidos de
camundongos, a possibilidade é que você
vai pegar um vírus que é silencioso, no
rato, isto é, não machuca o rato, mas
mata o humano, ou causa uma doença
grave no ser humano."



"Não demorou muito para que as
implicações do documento se tornassem
claras e o Estado Profundo percebesse a
ameaça que estava sendo colocada à
indústria de vacinas, e seus objetivos
globais de redução populacional
intencional através das vacinas, e
imediatamente ativaram todo tipo de
mecanismos de distorção da verdade e
manipulação para encobrir os fatos da
realidade social."
 
"Fui demitida, presa, sem justa causa,
sem audiência, sem nenhum direito civil."
 
Ela foi presa sem mandato e mantida na
prisão por 5 dias sem a oportunidade de
fiança como fugitiva da justiça, e recebeu
uma ordem de ficar em silêncio por 4 anos.
Sua carreira foi destruída.



 

 

 

Por outro lado ...

O objetivo das vacinas também é injetar
secretamente pequenos microchips de
identidade nas pessoas, enquanto recebem
inoculações contra doenças.

De modo a existir um banco de dados global
de seres humanos.

As pessoas com os chips também podem ser
punidas remotamente por explosões
mentais.



 

 

 

Observem esta carta.

Explosões mentais são ...

Alucinações.

Que é o título desta carta, você terá uma
melhor compreensão a respeito desse
assunto mais a frente.



 
“Há 25 anos sabe-se que os psicopatas
querem matar metade a um terço da
população."
 
“Mas agora eles podem não precisar matar
tantos por causa desse dispositivo que é
injetável com RFID.”
 
 

 
 
“É assim que eles vão injetar nas pessoas e
colocar um chip na mão."
 
“Se você fez uma demonstração e foi pego,
pode penalizá-lo eletronicamente”.

Vejam estes depoimentos diretos ...

Ele alegou que os chips uma vez
implantados poderiam afetar o sistema
neuronal.



C A S O S  F A T A I S
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O que acontece é que o poder maligno
deste mundo através dos governos
manipulam e controlam as reais
informações, estão dispostos a propagar
o engano de todas as formas possíveis e
jogarão sujo para isso, fazendo com que
todos se vacinem espalhando o veneno.
Estas vacinas elas são fabricadas no centro
de controle de doenças.

Um órgão médico para produção de vacinas,
um órgão americano, é de lá que as
vacinas são originadas e distribuídas para
o mundo.

Nenhum país está autorizado a produzir

própria embora estejam autorizados para
pesquisa. A produção é de
responsabilidade do centro de controle de
doenças, o CDC, nos Estados Unidos.

vacinas autonomamente e por conta



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

As vacinas são criadas para ter quase que
100% de compatibilidade com a genética
humana, mas falhas e erros podem
ocorrer em alguns casos, isso é visto
quando uma onda de vacinação começa a
surgir. Isso não foi diferente para as várias
outras vacinas anteriores que se espalharam
e que ainda se espalham pelo mundo.

A questão é que as toxinas desconhecidas
das vacinas, do veneno contido
nestes escorpiões do futuro, precisam se
adaptar, se fundir e se adequar a genética
humana.



 

 

Por isso reações muitos estranhas e
desconhecidas podem acontecer
nos indivíduos que se vacinarem, entre
elas, mal estar, febre alta repentina,
dores no corpo, dor de cabeça, entre
outros sintomas.

Estes são sintomas normais de adaptação,
de adequação, onde as toxinas
desconhecidas das vacinas estão se
adaptando ao novo hospedeiro. O que é
inserido precisa fazer parte da corrente
sanguínea e das células do corpo humano.

Uma fusão é feita quando as toxinas
invasoras entram no corpo, muitas destas
reações são desagradáveis de sentir, no
entanto são tidas pelos médicos como
normais.



 

 

Muitas pessoas não conseguem se adaptar
a esta fusão é onde ocorrem as mortes,
estes casos infelizmente não são
documentados em sua grande maioria. Os
casos são muito maiores do que se
imagina.

Alguns chegam a morrer assim que se
vacinam quando antes tinham uma saúde
perfeita, outros morrem depois de pouco

adaptado ao corpo hospedeiro.

O objetivo das vacinas é ter um corpo
hospedeiro perfeito para adaptação das
funções do veneno. O processo de
fusão tem que acontecer conforme
estabelecido. É necessário uma simbiose,
qualquer erro que acontecer pode levar a
sintomas muito desagradáveis ou a morte,
em muitos casos estas mortes não são
documentadas.

tempo devido o veneno não ter se



 

 

 

O governo deste mundo controla todas as
informações da internet e principalmente
dos jornais, as mortes que ocorrem e que
são atribuídas as vacinas são encobertas e
não divulgadas. Tudo para não causar
alarde ao público alvo que são manipulados
a receberem as ondas de vacinação.

Agora se a pessoa não apresenta nenhuma
reação a vacina, então a fusão do veneno
e das toxinas desconhecidas foram
completadas com sucesso. A pessoa passa
a ser um hospedeiro autêntico para a
atuação do veneno, para que sua função
realmente aconteça.

ameaçadas. As trevas nunca irão jogar
limpo. As vacinas podem escraviza-las.

inibidor de consciência para exercer o
controle da mente.

As vacinas possuem múltiplas funções.

As crianças certamente são as mais

Um dos objetivos das vacinas é ser um



 

 

Como as campanhas de vacinação seguem
em larga escala, infelizmente os pais vão
sendo constantemente alimentados pelo
medo. As trevas desejam atingir
principalmente as crianças. Uma mulher
jovem infectada pela vacina, quando grávida,
já dará a luz a um filho também infectado.
As vacinas atuam diretamente no sangue
humano, para atuarem no cérebro. O
veneno das vacinas atua na genética.

As trevas querem os seres humanos imbecis,
desta forma eles sempre os terão como
escravos. A tecnologia aumentou para
potencializar o controle, aumentou
também o poder da informação por parte
de grupos conscientes. Ações drásticas
precisaram ser tomadas para manter o
controle, e a vacinação foi uma delas.

As trevas precisam necessariamente manter
o sistema escravo.



 

 

É este sistema que mantém as trevas
sobrevivendo aqui. Uma fazenda não se
mantém e não sobrevive funcionando sem
escravos adequados para a manutenção do
território.

A população aumentou muito, a
tecnologia é usada para manter o controle
das trevas na terra. Estão usando a
tecnologia pelo motivo pelo qual ela veio pra
cá, para controlar, controlando os que estão
aqui, e também os que estão vindo. As
crianças estão ameaçadas, até a
reprodução humana se encontra dentro
desta ameaça.

Os adultos também estão se vacinando e
levando as crianças, seus filhos, para
vacinarem. As trevas desejam atingir o
mundo inteiro, quanto menos consciência
diante da luz houver, mais escravo
este mundo se torna.



A vacina possui múltiplas funções, a
principal delas é a degradação do
DNA humano para padrões mais densos
de controle, ou seja, eles terão mais acesso
a você.
 

 

 

 

Bem vindo ao controle remoto da
televisão.

Eles poderão te desligar quando quiserem e
você será culpado de se matar, porque será
você permitindo. O controle acontece
quando você concede o acesso.
É como um acordo com as trevas
assinado por sua inconsciência.
Os nanos circuitos tecnológicos avançados
não são de tecnologia humana, aliás,
nada aqui na terra é.

É como eu venho dizendo, irão reciclar
a fazenda. Eles precisam mudar ainda mais
as propriedades do produto para o lado
deles. Os seres das trevas que controlam
aqui, vem fazendo isso a milhares de anos
e está chegando a hora de mudar mais
uma vez as propriedades do
produto, e o produto, é você.

Os nanos circuitos microscópios trabalham
com comandos de uma tecnologia a rádio
frequência muito avançada, chamada
tecnologia RFID. Eles podem te acessar de
qualquer ponto da terra.



 

 

 

Mas precisam de um indutor inserido
no sangue humano, o líquido da vacina,
para ter acesso total a você e te controlar.
Podem colocar um câncer na sua cabeça
se eles quiserem, uma leucemia, provocar
alucinações, muitas coisas podem ser feitas.
Eles podem exterminar um país inteiro
que se vacinou só com a ação de um
comando.

Bem vindo a matrix.

Você é apenas uma unidade binária que
pode ser manipulada. É como um robô
programado. Acho que você já entendeu
que o vírus não é a doença, mas sim o que
está no escorpião para te picar. Se você for
valoroso ao ponto de ter fé e luz para
compreender como isso funciona, você
pode se salvar, caso contrário, será só mais
um peixinho na rede dos controladores. Só
os conscientes são protegidos. Ou você
vence este mundo como diz o código
sagrado, a Bíblia, o oráculo dentro da
matrix, ou você se perde, não existe a
posição de estar em cima do muro ou a
posição do meio, não existe uma sala de
conforto.

Os covardes não irão conseguir fugir, até
porque não há para onde ir.



 

 

 

 

 

Só existe um ato de coragem, a sua fé na
luz interna que te conecta com a fonte de
tudo o que é, que os seres humanos
chamam de DEUS. O CRIADOR é inominável,
não tente atribuir um nome
a ELE porque é impossível defini-lo.
Até a realidade não o define. Olhe
para baixo e veja onde você está pisando.
Você está numa prisão literalmente falando,
tanto no mundo quanto por dentro de
você.

Eu não estou te acordando, só estou te
expondo a realidade e te mostrando a
pílula pra tomar. Está chegando a hora
de você mostrar o seu valor para a
realidade, ou não.

Tudo na terceira dimensão é definido por
escolhas. O movimento de um mosquito
pode te matar ou te salvar se você souber
pra onde ele está indo.

Está chegando a hora de você fazer uma
escolha, a escolha certa, ou não. Não
haverá interferências.

Tudo será respeitado.



 

 

Os controladores estão agindo desde que
lançaram o ataque do vírus na humanidade.

Tudo é um teatro muito bem encenado,
os seres humanos são o público alvo que
precisa ter suas mentes encantadas e
dominadas pela atuação artística
de um poder escuro. Quando o vírus foi
criado, mutacionado a partir de um vírus
base, criando o vírus atual, eles
instantaneamente criaram a vacina.
A vacina já existe e está pronta. É tudo
um teatro essa luta de agências de saúde e
laboratoriais estarem se esforçando para
criarem uma vacina. É um circo para
palhaços, pois a vacina já existe.

Quando se cria um vírus imediatamente
se tem o oposto, que é o antídoto ou a
vacina. Isso já está pronto. Existe um
período ou prazo pre determinado e
específico, para que tenham autorização
para agir e aplicar a vacina no mundo
inteiro. Isso é em escala atemporal
que humanamente não temos como medir
ou definir. A intenção dos controladores
quando criaram o vírus, é o de vacinar todo
mundo a partir da decisão de cada um
indistintamente. Os controladores
em nosso plano físico estão trabalhando
a espera desse momento, onde a escolha
humana será colocada a prova.



 

 

 

É você que escolhe ser picado pelo
escorpião do Apocalipse, e não eles. Eles
irão fazer de tudo para forçar a sua vontade
a favor deles, por isso o teatro de estarem
se esforçando para criarem uma vacina,
que como disse, já existe. Quando se
cria um vírus imediatamente se tem o
contrário, a vacina.

O que irão fazer???

O que já estão fazendo, pressionar.
Eles irão pressionar até não haver mais
quase nenhuma resistência a vacina,
onde os que a desejarem force os
que não querem tomar, colocando os
humanos contra os humanos. Atualmente
a fase 2 ou a onda 2 da doença já começou
na Europa, e isso vai chegar aqui. Um vírus
mais agressivo e mortal, o mesmo corona
vírus só que mais letal. Isso fará as
pessoas recuarem novamente, a televisão
e a internet como sempre, controlará suas
mentes.

É uma reprogramação constante. Apenas
observe os noticiários, é uma indução,
uma manipulação das trevas para fazer
você quebrar o seu livre arbítrio a favor
deles, fazendo você se vacinar já que não
podem fazer isso a força, pois não é
permitido.



 

 

Você precisa entender que os demônios
são controlados e tem permissão para agir
dentro de certas regras, sempre de acordo
com a rebeldia humana contra a luz.

A medida que os seres humanos vão
fazendo ainda mais a vontade das trevas,
aumentando a degradação, mais os
controladores vão tendo permissão para
agir. Observe que a resistência a vacina
aumentou, as pessoas começaram a sair
de casa e a esquecer que existe um vírus
ou um patógeno desconhecido que os
estão matando.

Por isso entra a fase 2, eles precisam fazer
os seres humanos desejarem a vacina,
e estão fazendo isso atualmente. Não
entrarei em detalhes sobre a vacina porque
é um veneno que possui múltiplas funções.
Se um humano não possui uma
consciência realmente desperta, ele irá
cair, mesmo que diga que não, ou que
não irá ceder. O vírus não irá durar tanto
tempo assim, o que desejam é o acesso aos
seres humanos, e injetar algo que permitam
domina-los da forma que os querem dirigir.
Eles desejam controle total e não parcial,
é aí que entra a vacina.



 

Sem contar que aqueles que não
conseguirem passar pelo processo de
simbiose morrerão aos milhares com o

Com certeza o nível de força para vencer
tudo isso não está no corpo.

A inteligência humana é um estágio muito
primitivo, embora esse mundo diga
que é o mais importante. Assim acabam
desmerecendo os outros por quesitos
precários que não correspondem a nossa
realidade. Ser inteligente para o mundo é
ser ignorante para a realidade. Os maiores
escravos são os inteligentes, são os que
mais servem a sociedade que este mundo
criou. A inteligência é um recurso que vem
da mente, e a mente é física. É a expressão
visível do ser invisível, a projeção. Os
estágios de viagens astrais são muito
limitados. Esse plano é um playgroud para
enganar, uma matrix dimensional onde as
máquinas estão atuando. Substitua as
máquinas por seres das trevas dimensionais
de outros mundos entrando em dimensões
próximas a nós como em um portal aberto.
O problema é que você não possui controle
completo nestas realidades prisionais. É
como aqui, só que esses seres nestes locais
dão as caras, na terceira dimensão não,
essa é a diferença.

tempo. Existe antídoto para o vírus
o veneno está na vacina, não no vírus.



A matrix é controlada de lá, tudo o que
acontece lá reflete aqui. Lá você não
tem controle. É muito pequeno o que
você vê mas te encanta, porque lá você
é mais livre do que na prisão, e a
prisão é aqui. É o filme matrix acontecendo.
O astral nada mais é do que uma realidade
dimensional baixa onde você vaga por
estas realidades paralelas consciente ou
inconscientemente. Representativamente
é como passear no pátio da prisão. As vezes
você tem a experiência de vagar mais
conscientemente quando dorme. Para ir
para realidades mais avançadas
depende da elevação de sua alma, o
desenvolvimento. É preciso ressoar com as
dimensões altas. As dimensões são estados
de consciência. Você é preso as
anormalidade materiais da terra, você não
é desgarrado disso completamente, então,
você tem muito que melhorar, todos nós
temos. Os apetites que existem nos
enganam fácil demais, e facilmente
perdemos o controle. Você fica encantado
com o que vê, todos ficam, o astral é a
dimensão mais baixa próxima a nós, é o
lugar onde as máquinas da matrix estão
operando, os seres que controlam
a nossa realidade. O portal está aberto,
não da para impedir a entrada deles, e
estão controlando a humanidade de lá.



Observem.



"Nem a epidemia que caminha nas trevas,
nem a peste que devasta ao meio-dia.
Caiam mil ao seu lado e dez mil à sua
direita, a você nada atingirá. Basta que
você olhe com seus próprios olhos, para
ver o salário dos injustos, porque você fez
de Javé o seu refúgio e tomou o Altíssimo
como defensor. A desgraça jamais o
atingirá, e praga nenhuma vai chegar à sua
tenda." Salmos 91:6 -10
O vírus que avassala o mundo, como uma
praga contagiosa, não é uma doença
comum. O poder da escuridão agiu
fazendo com que um vírus atingisse todos
os lugares. É tão assustador que não
existe local seguro onde você possa se
defender. O surgimento do corona vírus
foi tão obscuro quanto a própria doença
que ele causa. As trevas que dominam o
encarceramento da prisão humana,
espalhou o vírus pelo mundo deixando as
coisas mais difíceis, para que depois fique
mais fácil pelos resultados produzidos.



A Bíblia é clara em dizer que a epidemia foi
ocasionada, criada pelas trevas para atingir
a população da terra. Por outro lado, o que

para aquele que confia em DEUS e que está
ciente do quadro real que milhares de
outros não conseguem enxergar. É sua
consciência ativa que lhe confere proteção,
é ela que te liga ao céu perfeito, e o retira
do céu precário onde o mal não pode lhe
atingir. Como o vírus é um ataque das
trevas como diz a Bíblia, então
a peste que surge não é uma doença
comum. Os próprios médicos são
unânimes em dizer que até hoje, mesmo
diante de tantas pesquisas, não
conseguiram entender essa doença, como
o vírus se comporta e como ele age no
corpo humano. Fica difícil você
se proteger dentro das circunstâncias
de uma multidão histérica.
Humanamente não é possível. O esforço
humano não pode lhe conferir proteção,
mas sua consciência despertada sim.

aparentemente não existe defesa, existe



Você não pode ser atingido nesse estado.
Quando sua consciência interna está
despertada, você está conectado com o
CRIADOR de onde procedem todas as
realidades. A luz envolve sua alma
não permitindo jamais qualquer tipo de
dano, infecção, ou contágio externo que o
atinja, de qualquer tipo ou espécie. Ainda
que você não entenda como acontece esta
proteção, saiba que ela ocorre, é o seu
amor pela verdade que o defende. Não
desgaste sua energia com preocupações.
O óleo não se mistura com a água, assim
como um vírus nunca poderá atingir um
corpo protegido. Milhares ao seu redor
estarão infectados. Você perceberá com o
tempo que mesmo estando em contato
com pessoas que você desconheça,
estando infectadas ou não, você não será
atingido. A sua tenda, o seu corpo, o abrigo
de sua alma, não tem como ser invadido
por nenhuma escuridão. A defesa de seu
organismo não precisará entrar em ação.
Nada lhe atinge pelo que projetaram.



O código sagrado está 
todo interligado.



"Eis que vos dou poder para pisar
serpentes, e escorpiões, e toda a força do
Inimigo, e nada vos fará dano algum."
Lucas 10:19

"Tinham ainda cauda, como escorpiões, e
ferrão; na cauda tinham poder para causar
dano aos homens, por cinco meses."
Apocalipse 9:10

  

Seres extraterrestres das trevas vem
controlando a humanidade desde muito
tempo, desde o início da queda humana que
permitiu acesso a um controle maior. As
sociedades secretas é coisa de muito tempo,
são estas sociedades que estão em todos os
governos e que controlam toda política da
terra, através de uma besta que confere
poder a homens que venderam suas almas
em troca de poder e privilégios, sobre os
seres humanos.



Estas sociedades secretas também eram
conhecidas como a irmandade da serpente,
não mais hoje, mas antigamente.

Todos os governos da terra são
controlados por essas sociedades, grupos
de humanos traidores que vem recebendo
ordens de controladores maiores, as
serpentes. Estes seres sequestraram a
nossa dimensão quando o ser humano
cedeu a suas investidas, são
conquistadores de mundos dimensionais
os fazendo cair, e os inserindo dentro da
prisão.

Nenhum humano tem autoridade para
governar sozinho, ele segue ordens da
sociedade secreta que criou os governos e
as hierarquias governamentais humanas.
As serpentes controlam os governos e são
eles a governar o mundo através de
humanos traidores, os "vencedores" de
eleições. As serpentes lançaram os
escorpiões na terra, as vacinas, através



de permissões que lhes são concedidas
para agir de acordo com a piora da conduta
humana diante dos propósitos da luz. A
epidemia na terra é uma dessas reações, é
o momento das serpentes abrirem o
ninho dos escorpiões para a doença de
mentira acabar, criando pretexto para os
escravos se vacinarem.

Eles não podem agir contra o livre arbítrio
humano, mas podem influenciá-lo.
Possuem meios de propaganda eficientes
para facilitar o controle das mentes,
influenciando as pessoas a tomarem a
decisão errada. Não são as serpentes que
tomam a decisão, são os seres humanos
que decidem, não importa que sejam
enganados, são eles que permitem a
quebra de suas liberdades para o lado
obscuro inconscientemente. É a ação que é
considerada. O descuido humano não é
levado em consideração, não o isenta de
culpa. A desculpa não existe nesta condição.



A Bíblia traz como referência que nenhum
dano será causado aquele que confia no
MESTRE que nos revelou a luz. Você irá
pisar em serpentes, e prevalecer sobre a
força daqueles que guardam os portões do
inferno, como diz o livro de Enoch. Não o
podendo atingir, pois você possui soberania
sobre você mesmo através da expressão
máxima de sua consciência em ação, liberta
e iluminada. O dano descrito no Apocalipse
a ferir as seres humanos em toda a terra,
não terá como lhe atingir. É a garantia
máxima do MESTRE de que você será
protegido se souber como seguir. A sua
consciência antes de estar em você, lhe foi
entregue porque você confie nele. Não
importa a extensão do dano, e nem qual
dano seja, a sua consciência desperta o
defenderá, por você estar ciente do quadro
que acontece. Enquanto muitos dormem
sem entender o porque, entregando suas
vidas para a "proteção" errada, sua
consciência cria um escudo de proteção
onde nada poderá atingi-lo.



U M A  V E R T E N T E
 

 

D O  C Ó D I G O
 



 

 

 

As vacinas de hoje não são como as de
antigamente embora o objetivo sempre
seja o mesmo, envenenar o ser humano.

Os processos de vacinação de hoje, que
são utilizados, se tornaram muito mais
altamente tecnológicos. Isso faz com que
as vacinas atuais sejam muito mais
perigosas.

O governo maligno deste mundo poderia
fazer o que quisesse com a população.

Inserir o veneno das vacinas neles sem ao
menos saberem como se defenderem, até
porque não há defesa, uma vez inserido o
veneno destes escorpiões não há mais o que
fazer, apenas sentir os efeitos e os maus

aqueles que se permitirem picar por estes
escorpiões.

diz que irá causar um dano terrível
sintomas que serão produzidos. A Bíblia



 

 

Houve um ataque dos escorpiões do
Apocalipse num passado não muito distante

Apocalipse são atemporais.

Uma vertente do código que aconteceu

Em 1976 houve um grande surto de gripe
suína no Estados Unidos. Talvez muitos
não saibam, mas o vírus H1N1 é antigo. O
CDC começou rapidamente na época a
produzir vacinas para atuar contra a doença,
e em muito pouco tempo
milhares de pessoas já estavam se
vacinando. O governo dizia que a doença
precisava ser controlada para que não se
espalhasse. Logo depois que um grande
número de pessoas foram vacinadas, no
primeiro mês começaram a surgir os
resultados. Começou a acontecer
reações graves por causa da vacina.
As vacinas tiveram como ponto de atuação
o sistema nervoso central, exatamente

de nosso presente atual. Os escorpiões do

neste passado.

como age o veneno dos escorpiões.



 

 

 

 

Muitas pessoas morreram por causa da
reação destas vacinas. O interessante é
que estes casos em nossos dias nunca
são lembrados.

Estes foram casos reais que surgiram e
aconteceram naquela época.

Logo depois foi descoberto que a
reação das vacinas estava causando uma
síndrome no cérebro, que estava
matando as pessoas que tinham se
vacinado.

O que ficou comprovado como resultado
final de tudo isso, é que mais de 40
milhões de americanos foram mortos por
causa destas vacinas.

Incluindo o presidente do país que a havia
tomado.



 

 

Os pesquisadores disseram após este
resultado horripilante, que morreram
muito mais pessoas por terem tomado a
vacina, do que propriamente pela doença.
A tão falada cura matou mais pessoas do
que a própria doença. Doença que
falsamente estavam tentando "destruir".

Agora que tipo de poder maligno é este ao
ponto de até mesmo um presidente de uma
nação não conseguir escapar???

Estas são notícias e fatos que você não irá
encontrar sendo ditas por aí em um canal
de televisão ou estampadas nas páginas
principais de um jornal. Se as pessoas
tivessem acesso e soubessem disso,
certamente ninguém se vacinaria. Quase
todos concordam que os níveis de raiva,
violência e insanidade, testemunhados em
todo o mundo, são os mais altos pelos que
já vimos acontecer, algo está fazendo as
pessoas enlouquecerem.



 

 

O que poderia estar causando este aumento
acentuado de raiva, violência e loucura
que estamos testemunhando tanto agora???

Uma coisa que sabemos com certeza é que
os metais pesados causam danos cerebrais.
A exposição ao chumbo, ao alumínio e
ao mercúrio, é conhecida por causar não
apenas danos cerebrais, mas até
mudanças comportamentais que tendem
a um comportamento mais animalista nos
seres humanos.

Os agentes das trevas que são responsáveis
por dar prosseguimento as ações malignas a
serem projetadas na terra, eles fazem
questão de mostrar certos eventos futuros
através de um jogo de RPG lançado na
década de 90. Este jogo expôs claramente
eventos futuros que aconteceriam a
humanidade a partir daí.



A S  C A R T A S

 

 

D O  F U T U R O

 



 

 

 

Ações a serem realizadas pelas trevas,
eventos malignos, perversos, ocorreriam
na humanidade para a obtenção de um
objetivo maligno, praticamente tudo o que
maldosamente foi registrado nestas cartas.

Vejam pela carta do ataque as torres gêmeas
que surgiram na década 90. Isso já estava
registrado nestas cartas num período de
mais ou menos 10 anos antes de acontecer,
de forma que absolutamente ninguém
desconfiou de nada pelo que aconteceria
depois. O ataque a estas torres foi um
atentato tão grande e assustador que
marcou a história como sendo um dos
maiores ataques agressivos da humanidade
e da história humana.

Se isso aconteceu de forma precisa como se
pode ver pelos detalhes da carta em
comparação a foto real ...

O que poderíamos esperar então das outras
cartas???



 

O mal que comanda este mundo e que
por enquanto está ditando as regras aqui
aos seres humanos, eles vêem a batalha
que acontece entre os poucos que resistem
como se fosse um jogo, uma peça a ser
controlada ou removida para que os seus
interesses continuem prevalecendo.
Neste jogo não se vence aquele que tem
as melhores cartas, mas aqueles que tem
a maior luz.

O futuro foi apresentado nestas cartas e
está acontecendo conforme os desenhos
que elas mostraram.



Convido vocês a darem uma olhada em
algumas delas e as analisarmos melhor,
para que possamos entender o que
realmente significam as vacinas.

Nesta carta vemos uma seringa
contendo um líquido dentro de seu
recipiente. O interessante e vocês podem
ver, que este líquido é vermelho, diferindo
completamente dos outros líquidos que
estão nos frascos, nos tubos de ensaio
mais ao lado.



 

As cores dos líquidos deste tubo são
diferentes do que está na seringa.
Podemos considerar e chegar a uma
conclusão que o que está na seringa, é
o mesmo que está no saco de colher sangue
ao lado, indicando que o que realmente
está na seringa, é sangue, e o que está
nos tubos de ensaio são líquidos químicos
que parecem estar para serem testados e

De forma alguma isso quer indicar que seja
uma coisa boa, os corruptores da
humanidade e seus agentes nunca fazem
bem para os seus escravos controlados,
mas sim os fazem sofrer. Estas ondas de
vacinação existentes podem estar
preparando as pessoas para algo realmente
terrível e muito longe da mera imaginação
deles. Ninguém sabe ao certo até hoje o
que significa e porque tantas substâncias
desconhecidas estão sendo encontradas
nas vacinas.

utilizados em alguém. A tradução da carta
diz ... soro da imortalidade.



O S  Z U M B I S

 

 
 



 

 

 

Existe uma possibilidade assustadora que

Transformar as pessoas em zumbis.

Por isso o texto da carta diz, soro da
imortalidade, porque os zumbis, eles já
estão mortos.

É claro que os zumbis são imortais, eles já

carta diz soro da imortalidade. Na carta
também vemos ainda sangue sendo
coletado representado pela bolsa de
coleta de sangue ao lado. Vemos também
a seringa contendo sangue, querendo
indicar ser sangue de alguém. Ao lado os
elementos químicos estranhos com cores
diferentes nos tubos de ensaio.

pode estar por trás de tudo isso, mesmo
ainda sendo muito cedo para dizer ...

morreram, mas eles não perdem a ação
do movimento e de locomoção. O texto da



 

 

 

Já foram registrados casos na Africa de
pessoas que após terem morrido, se
levantaram e se atiraram as pessoas para
ataca-las, como animais, a fim de as
devorarem.

Isso é característica e instinto zumbi.

É bem provável que estas pessoas devam ter
ingerido uma certa química estranha que fez
parte do sangue delas, para que depois
que morressem, se levantassem como
zumbis, embora ainda continuassem
mortas.



 

A pergunta que fica é ... será que estas
ondas de vacinação mundial estão
adequando a humanidade, a população,
a se transformarem em zumbis por
aqueles que se deixarem vacinar???

Isso pode ser perfeitamente possível, e
uma possibilidade muito real de isso
acontecer. Enquanto isso o cinema vem
revelando a anos este cenário futuro através
de filmes, e as pessoas continuam os
assistindo como ficção.

Aquilo que é encenado é real ... diz a carta.



Toda a série de filmes Resident Evil mostrou
em detalhes a contaminação da
humanidade por um vírus que começou
a se espalhar pelo mundo todo
transformando as pessoas em zumbis.
Vírus manipulados em laboratório, este
contágio pode ser espalhado por
vacinas.



A quantidade de filmes lançados sobre
zumbis é enorme, esboçarei como
exemplo apenas alguns deles.

Este filme é um dos mais interessantes
sobre zumbis. Como diz a Bíblia, uma
praga acontece com os povos que se
voltaram contra Jerusalém, contra Israel,
no fim do filme a cura é encontrada, a
Bíblia também diz que essa praga começa e
termina.



 
 

 
E no mundo todo imperará a morte;
O morto abandonará o caixão,
para devorar a carne do irmão.”
(Nostradamus – II, 20, 13)

Vejam o que diz a profecia de Nostradamus
falando sobre os zumbis ...

Neste filme a humanidade é quase extinta
tamanha a destruição causada pelo ataque
zumbi.



 

Agora vejam estas cartas ...

Nitidamente vemos que a figura estampada
nesta carta, é um zumbi, o mais

Os controladores das trevas parecem
querer dizer que a humanidade sofrerá
uma maldição por um vírus. O
personagem da carta é um humano que
virou um zumbi. As trevas não agem sem
permissão, tudo é controlado pela luz.

maldição murcha.
impressionante portanto é a tradução ...



Esta carta é ainda mais interessante. A
tradução é ... fim do mundo.
E ainda mais interessante, há um
zumbi segurando uma placa na mão, onde
a tradução é ... arrepender-se. Esta carta
parece complementar a anterior. Os
flagelos e maldições que a Bíblia descreve, a
açoitar os seres humanos e a humanidade,
serão diversos. Os zumbis são apenas
um destes eventos. As pessoas não se
arrependeram de seus erros e pecados,
elas os praticam com prazer, satisfeitas,
e sem amor algum no coração. Por isso a
sentença do Apocalipse é irrevogável.



O que parece é que tudo vai começar
através do sangue por algum tipo de
contaminação. O que existe nas vacinas e
o que não está sendo dito, é que
são venenos desconhecidos. Os
zumbis por outro lado podem surgir e se
alastrar devido ao efeito biológico
devastador de um vírus, encontrado nas
vacinas, atuando no sangue da pessoa
depois de ela ter morrido, a fazendo se
transformar em zumbi atacando o cérebro
deles. Um zumbi é movido por um
cérebro morto controlado por um vírus.
Os zumbis por sua vez atacariam outras
pessoas não infectadas movidos
por instinto, por um vírus que dá
comandos a um cérebro sem vida.
Quando os zumbis atacam eles
contaminam mais e mais pessoas, que
por sua vez, também se transformam em
zumbis por serem contaminadas pelo vírus.
É muito difícil conter uma ação tão
agressiva como essa.



 
 
 
 
 
 
 
"Foi-lhes ordenado que não os matassem, mas os
afligissem por cinco meses. Seu tormento era
como o da picada do escorpião."
 
"Naqueles dias, os homens buscarão a morte e
não a conseguirão; desejarão morrer, e a morte
fugirá deles."Apocalipse 9:5,6

O que está descrito na carta é que as
experiências feitas com aqueles líquidos
seriam testadas nas pessoas, e que após
estes testes, elas teriam a imortalidade se
transformando em zumbis. Os filmes no
cinema são muito claros mostrando toda
esta realidade, o mais assustador é que
estes avisos estão claramente codificados na
Bíblia, revelando um terrível mal que cairá
sobre aqueles que se deixarem picar por
estes escorpiões, as vacinas.



PICADA DO ESCORPIÃO - VACINAS
DESEJAR MORRER - MORTOS
A MORTE FUGIR - VIVOS
MORTOS VIVOS - ZUMBIS

 
"O SENHOR Deus castigará todos os povos
que atacarem Jerusalém. Ele mandará
uma praga que fará a carne deles
apodrecer, estando eles ainda vivos; até
os olhos e a língua apodrecerão.Naquele
dia, o SENHOR fará com que eles fiquem
tão confusos e assustados, que cada um
agarrará a pessoa que estiver ao seu lado
e a atacará." Zacarias 14:12 - 13

Há outra passagem na Bíblia que também
mencionam os zumbis, vejam ...



UMA PRAGA - VÍRUS
CARNE DELES APODRECER - MORTOS
AGARRARÁ A PESSOA - VIVOS
A ATACARÁ - ZUMBIS

Outra forma que os poderiam transformar
em zumbis é por meio do controle da

mente poderia impedir ... desejarão morrer
e a morte fugirá deles ... a tecnologia

mente. Neste caso se uma pessoa tentasse
se matar por exemplo, o controle da

responsável de ter a capacidade de controlar
a mente humana, está no espaço e em órbita
da terra. No entanto esta tecnologia não
funciona se não houver um reagente
a vagar no sangue humano, um indutor
artificial, que pode muito facilmente
ser inserido pelas vacinas.



O mercúrio é um bom exemplo disso. Um
metal indutor a vagar no sangue humano
como um reagente para controle. Por isso
as vacinas estão tão cheias de metais nobres,
como o mercúrio, chumbo, e alumínio,
a funcionar como um indutor no
sangue humano para controle via satélite.
Os controladores tem o mundo nas mãos,
assim uma vez isso ocorrendo, as
pessoas vacinadas estariam colocando as
suas vidas a disposição do controle das
trevas por ignorância própria, se
entregando totalmente nas mãos dos maus,
que temporariamente dominam aqui.
Uma vez as suas mentes controladas por
satélites, como que por controle remoto,
as suas vontades podem ser manipuladas,
tudo por eles terem se entregado por suas
escolhas, a completa falta de luz e
conhecimento. Vejam a incrível ligação
que existe entre a carta soro da imortalidade
mostrada mais acima, e a carta abaixo,
elas estão interligadas.



 
Percebam que todas as cores dos tubos de
ensaio estão representadas nas pessoas
desta carta, que estão transformadas. É
certo que aquele líquido da carta anterior foi
inserido nelas por uma seringa, uma
vacina. Cada cor que estava nos tubos de
ensaio da carta anterior está representado
em uma pessoa nesta carta.

A tradução da carta é ... sangue novo.



 

 

Estas pessoas passaram por algum tipo de
experimento. Esta reação experimental as
transformaram em pessoas violentas,
pessoas que não são mais elas. Observe
pela fisionomia e pelo aspecto destas
pessoas desenhadas. O sangue foi
contaminando por aqueles reagentes
químicos dos tubos de ensaio, que foi
inserido por uma vacina. Por isso a carta
diz sangue novo, a imortalidade deles veio
através da transformação deles, de
humanos em zumbis, são como imortais,
morreram mas continuam a andar pelas
ruas como se fossem "vivos".

Os mortos vivos que a Bíblia diz no
Apocalipse.

Os zumbis no entanto não podem morrer
porque já morreram. É como se fossem
imortais, andam por aí como pessoas, só
que terrivelmente escravos devido a ação de
um vírus pelo que se transformaram.



 

 

 

Agora eu pergunto ...

E se a contaminação no sangue das pessoas
já estiver acontecendo exatamente agora???

Digo isso porque vemos na carta uma
seringa que podemos chamar de, vacina.

Hoje em dia milhões e milhões de pessoas
estão supostamente sendo vacinadas
para se prevenirem de certas doenças que
surgem repentinamente. Então as pessoas
mais do que depressa vão a postos de
saúde se vacinarem sem se quer se
perguntarem, que tipo de material e
substância está sendo inserida em seu
organismo. Elas simplesmente deixam o
sistema fazer com elas o que quiserem.
Estão tão absurdamente controladas e

suas vidas nas mãos de seus piores inimigos,
sem hesitarem, achando que são seus
 

manipuladas, que entregam facilmente

"amigos" e "salvadores."



 

 

Sequer sabem do que se passa e não
estão conscientes de nada. É onde fica a
questão, o que realmente está sendo
injetado nelas???

Estou dizendo isso porque o efeito biológico
necessário para a transformação de uma
pessoa em zumbi, já pode estar nestas
vacinas inoculadas, fazendo com que as
pessoas, não se transformem em zumbis
agora ou imediatamente, mas com o
passar dos anos, e quando morrerem,
virarem zumbis depois. Como aconteceu
na Africa quando uma pessoa morta se
levantou e começou a atacar as outras
pessoas com atos de canibalismo, só um
zumbi age assim.

Experimentos isolados estão acontecendo
longe do alcance e vista das pessoas. As
TVS e internet não falam nada sobre isso.
É preciso escutar e acreditar na loucura da
mensagem pelo que está sendo visto de
inacreditável pelo mundo.



 

 

É por meio desta loucura sem cabimento
que a verdade está presente e pode te
libertar, te despertar, te salvar. As
mensagens loucas de hoje são as que
possuem sabedoria e conhecimento que
este mundo não quer te mostrar.

As vacinas possivelmente contém um vírus
embutido que poderia ficar anos encubado
no sangue humano, entrando em ação
apenas depois de certo tempo por aqueles
que foram vacinados, na verdade
infectados. Isso já pode estar acorrendo.
O processo de vacinação está acontecendo
em todo o mundo. Várias doenças estão
sendo criadas em laboratório com o pretexto
de vacinarem pessoas, lançando o vírus
incubador nelas como se elas fossem
parasitas.

Provavelmente este vírus ficará encubado e
atuará somente no momento certo, e não
é só isso, este vírus incubador pode ser
contagioso sem que ninguém saiba.



 

Ele pode ser transmitido a milhares e
milhares de outras pessoas que não teriam
sido vacinadas apenas com o contágio
direto com a pessoa vacinada, como por
exemplo através de um beijo ou de
relação sexual, que poderia
propagar ainda mais a contaminação.

Vejam esta outra carta ...



O  C O N T R O L E

 

 
 

D A  M E N T E

 



 

 

Se existe alguma forma de deixarem as
pessoas como zumbis, ou pelo menos em
um estado parecido com isso, seria o de
aplicar a tecnologia de controle da mente.
Mais apropriadamente esta tecnologia existe
no espaço e não é fantasia, e nem ficção
científica, não é tecnologia humana.
Seres extraterrestres malignos construíram
esta tecnologia com os humanos e as
colocaram em órbita. É claro que para este
controle possa acontecer, os seres humanos
precisariam ter um reagente embutido,
algo agindo em seus corpos como um
hospedeiro indutor para que o controle
aconteça com sucesso. Seria mais ou
menos parecido com a ação de um controle
remoto.

Como o controle remoto de um receptor de
TV.

A tradução desta carta é ... raios de
controle da mente.



No caso da TV o sinal é mandando por um
controle externo, quando alguém aperta
o botão a TV liga. O funcionamento
basicamente seria o mesmo para o controle
da mente. O reagente no sangue humano
inserido por uma vacina daria condições.
Seria muito mais devastador. As vacinas
podem estar ocultamente colocando estes
reagentes no sangue humano, como o
mercúrio por exemplo. Isso já foi mostrado
no filme X-MEN 2. Toda a situação da terra
é encenada de forma real nos filmes. As
trevas esboçam ocultamente nos filmes
como este mundo está sendo conduzido.



Nesta cena a personagem mística mostra
uma vacina contendo metal em seu interior,
mais precisamente mercúrio, o mesmo
metal pesado que está sendo encontrado
em grande quantidade nas vacinas, assim
como também o chumbo.

No filme ela se prepara para aplicar esta
vacina em um guarda a fim de deixa-lo
infectado com este metal. Era um plano
para ajudar magneto que estava preso.



Nesta cena ela injeta o metal
pesado, o mercúrio, como uma vacina
em um guarda que trabalhava na prisão
onde magneto estava preso, era um plano
para liberta-lo.

Quando o guarda chega onde magneto
estava confinado, magneto passa a ter total
controle sobre ele, porque o sangue dele
estava contaminado e repleto de metal,
de mercúrio.



 

 

E magneto controlava tudo o que fosse de
metal, dessa forma ele passou a ter
controle sobre o guarda podendo fazer o
que quisesse.

Isso não é diferente para as vacinas.

O que está acontecendo é que muitas
vacinas fazem exatamente isso, injetam
metais pesados, mercúrio, chumbo, no
sangue humano, como um elemento de
indução para a interface do corpo humano
com satélites de controle. Para que o
controle possa acontecer o sangue humano
precisa estar ionizado com uma substância,
no caso os metais, para que os seres
humanos possam ser acessados
remotamente. O elemento indutor
necessariamente precisa estar presente no
sangue humano. Esta é apenas uma das
coisas que estão fazendo, vacinando as
pessoas e preenchendo o sangue delas de
metais que sempre vão para o cérebro,
para o controle da mente.



 

 

 

 

O presidente da Russia disse que estava
testando uma tecnologia que seria usada
como arma militar. Esta tecnologia nada
mais era do que o controle da mente. Ele
disse que tinha a intenção de usar este
dispositivo de controle como arma a fim
de vencer exércitos inimigos.

Vejam bem ...

Usará nas pessoas em qualquer parte do
mundo. Quando ele deu esta declaração,
ele disse que esta tecnologia de controle da
mente existia, como é mostrada na carta.

A questão é que a população mundial
pode estar sendo condicionada e
preparada para isso, por meio das vacinas.

Se podem usar isso como arma militar, é
claro que esta não será a ação real. Eles
irão usar isso como arma de controle.



 

 

 

 

Dessa forma o sangue das pessoas estaria
acessível ao dispositivo e ao sinal
tecnológico, a ser enviado do espaço. É
o que vemos na carta, uma pessoa sendo
controlada por um sinal vindo do espaço,
enviado a terra por meio de um satélite.

Tudo na terra é controlado por satélites.

Uma vez um sinal sendo dado a pessoa que
vacinou, ela poderia ter a sua mente
totalmente controlada, permitindo este
acesso, por sua escolha e ignorância.

Eles poderiam até mesmo matar uma
pessoa só com um sinal que viesse do
espaço. Poderiam deixar as pessoas com
raiva, com medo, ou depressivas.

Eles controlariam as emoções humanas com
tecnologia.



 

 

 

 

 

Isso literalmente seria viver como um zumbi.
As pessoas nestes momentos teriam
vendido suas liberdades para os seres
das trevas que controlam este mundo.

Tudo por ignorância e falta de conhecimento,
por inconsciência, que por vontade e
escolha própria aceitaram para si.

As vacinas podem causar isso nos seres
humanos.

Os efeitos nocivos contidos nelas e em seus
venenos podem ser múltiplos e muito
variados.

E como não se da pra saber ao certo o que
há nas vacinas ...

Esta possibilidade portanto se torna sim
real e bem possível.



A  M U T A Ç Ã O
 

 
  

D O  V Í R U S
 



A carta do centro de controle de doenças,
CDC, que é o principal meio responsável
por criação de doenças no mundo, tendo
sua sede principal nos Estados Unidos.
Tudo o que fazem é criar doenças e
posteriormente criar vacinas para resolve-las,
para que estas doenças que criaram,
possam ser erradicadas depois por vacinas.
A vacina deles é eficiente para tratar todas
as doenças que criaram em laboratório,
são venenos que funcionam como
antídoto.

Vejam esta outra carta ...



 

 

A vacina funciona como um antídoto que
cura a doença, onde o objetivo principal é
lançar certos patógenos biológicos
desconhecidos no sangue humano a fim
de ficar hospedado e vagando dentro das
pessoas para uma determinada finalidade,
tudo sem causarem mal a elas até um certo
tempo. Milhares de pessoas sentem
terríveis sintomas de rejeição e
efeitos colaterais após tomarem vacinas,
que misteriosamente depois, desaparecem
por seus efeitos, enquanto os médicos
seguem dizendo que tudo é normal. O CDC
confirma que as vacinas são ainda
deliberadamente formuladas com alumínio,
mercúrio, e outros ingredientes tóxicos.

Quer provas???

Você pode facilmente ver esta ficha
informativa, o qual lista o alumínio,
formaldeído, mercúrio, antibióticos e
outros ingredientes tóxicos sendo
formulados em vacinas.



 
“Para descobrir quais os aditivos químicos
presentes em vacinas específicas solicite ao
seu médico ou farmacêutico para uma cópia
da bula da vacina a qual lista todos os
ingredientes presentes na vacina e discute
quaisquer reações adversas conhecidas“.
 

 

 

O CDC ainda insiste ...

Em outras palavras, não há dúvidas de
que as vacinas contêm metais pesados.

Também não há dúvidas de que esses
metais pesados são neurotóxicos, isto é
irrefutavelmente estabelecido na literatura
médica, qualquer um que discuta contra
isso está mentindo ou é cientificamente
analfabeto.

O único debate real é, esses metais
pesados prejudiciais ao cérebro podem estar
causando danos cerebrais suficientes para
levar à violência generalizada, insanidade
e irracionalidade???



 

É só observar por esta carta e perceber que
as pessoas estão com os seus ânimos
completamente alterados e transtornados,
principalmente hoje em dia. As pessoas
parecem estar descontroladas, furiosas,
violentas, como verdadeiros animais
tomados por raiva.

Isso aconteceu após injetarem líquidos
estranhos contidos nas vacinas. A
notícia de que as vacinas podem alterar o
ânimo das pessoas é verdadeira, uma
vez que a atuação delas é no cérebro.



 

 

A transformação para uma sociedade
violenta e fora de controle se torna
totalmente possível de acontecer. Este
plano está em curso e sendo aplicado
agora neste exato momento.

Você acredita mesmo que nossos
governantes estão preocupados com a
nossa saúde??? Querem mesmo evitar
uma epidemia??? Vacinar todo um país só
porque quase 100 pessoas morreram
diagnosticadas, sabe lá por quem, ou do
que, enquanto milhares estão morrendo
nos corredores dos hospitais por causas
simples???

Pacientes estão sendo atendidos no chão
das maiores capitais do Brasil.
Equipamentos sucateados, ambulâncias
quebradas, profissionais sem receber,
sujeira pra todo lado. Isso é real, existe
e atinge milhares de pessoas em todo
o mundo, mesmo em países desenvolvidos.



Eles não desistiram de reduzir a
população, apenas mudaram as
estratégias de manipulação ao longo dos
anos. Hoje não precisam ser mais
agressivos como antes, continuam
controlando as massas, só que de forma
hipnótica, pelo rádio e televisão. Fácil,
eficaz e eficiente, sem resistência.
Mulheres, crianças e idosos,
empalados por uma agulha de vacinação.
Para uma minoria tranquila sem stress e
orientada da população é só mais um
envenenamento temporário, mas para a
maioria estressada, fragilizada, cansada,
sacrificada e vitimizada da população, é
como uma bomba relógio programada
para explodir a qualquer momento. Um
organismo debilitado, estressado, abre
espaço para ativação desses agentes que
foram introduzidos e temporariamente
controlados pelo sistema imunológico.
A desordem interna é apenas uma
consequência do estado emocional do
paciente.



 
O que há representado na carta, são
pessoas. Quarentena é um estado onde
a doença se alastrou muito de forma
descontrolada em uma cidade, em um
país, ou pelo mundo. As pessoas
começam a deixar de sair de casa para
evitar a contaminação. Percebam que a
vacina está desenhada na carta como se
fosse uma solução rápida para tudo.

Vejam esta outra carta ...

A tradução é ... epidemia.



 

 

Há algum tempo atrás identificaram que o
zika vírus podia ser transmitido por outras
formas de contágio, entre elas, por
relação sexual. Agora se não é necessário
todos se vacinarem, até porque para o
governo sempre existe uma meta a ser
alcançada relativamente pequena, isso
significa que estas toxinas encontradas
nas vacinas, estes patógenos biológicos,
podem ser transmitidos facilmente por
relação sexual ou até mesmo por
transmissão por saliva, o que levaria a
proliferar isso para milhares e milhares de
pessoas em todo o mundo, sem
que elas sequer soubessem ou mesmo
percebessem, do que estaria
acontecendo.

Mas o que realmente isso causaria???

A Bíblia diz que estes escorpiões do
Apocalipse causariam um dano as pessoas.
A Bíblia deixou isso bem claro como vocês
puderam ver até aqui.



P A T Ó G E N O
 

 
  

D E S C O N H E C I D O
 



 

 

 

Como eu disse isso é a ilusão agindo a todo
o momento, a matrix em ação. As vacinas
não são apenas produção e invenção
humana.

Houve participação.

Elas foram desenvolvidas com ajuda de
tecnologia biológica extraterrestre, e com
intervenção de seres de outros mundos para
as produzirem. As vacinas de hoje são
totalmente tecnológicas, bem diferentes
das vacinas do passado. A tecnologia
biológica que existe dentro das vacinas não
é humana, surgiram através de ação e
intervenção maligna extraterrestre.



 

 

 

 

 

O que eu acho muito interessante é que
o processo de vacinação fraudulento
instaurado, vai se desenvolvendo ao
longo de um tempo.

Mas é interrompido quando atinge um
certo número de pessoas.

Entretanto, se é uma epidemia, quando
surge a doença todos deveriam ser
vacinados, a campanha deveria estar
aberta para todos.

Só que nunca é o caso.

As vacinações sempre tem um certo limite
de doses e um número definido de pessoas
a serem vacinadas, atingidas, e não toda
a população de um país.

Até porque não há necessidade.



 

 

Se a transmissão e o contágio for através
de saliva e por vias sexuais, então a
proliferação é assustadora e aconteceria
em larga escala com o tempo, não
havendo a necessidade de vacinar toda a
população. No final das contas, todos
estariam infectados do mesmo jeito.

É por isso que as doses das vacinas são
limitadas. As doenças projetadas não
existem, elas foram criadas em
laboratório para gerar e propagar medo,
fazendo depois as pessoas irem correndo
a postos de vacinação. As mídias fazem
muita propaganda como vem acontecendo,
mas quando o objetivo se conclui, a
multiplicação ocorre facilmente entre as
pessoas através do contágio direto e
pessoal.

Pode parecer assustador, tão assustador
que muitos não irão querer saber para
que não venham a acreditar.



 

 

 

Tudo para manterem a ignorância que estão
vivendo, mas é a verdade. O Apocalipse
disse que isso aconteceria um dia aqui na
terra, e estamos vendo isso acontecer.

A regra não é só não se vacinar, a regra é
uma questão de consciência, estar fora da
matrix, somente assim uma pessoa estará
segura.

Agora olhem para a Bíblia, ela já nos
advertiu sobre isso a milhares de anos atrás,
a milênios, quando nossa geração ainda
nem existia, e relatou isso com uma
precisão fantástica e completamente
codificada, como vocês puderam ver.

Todo o tempo deste mundo e a nossa
história já estão totalmente escritos,
relatados, definidos e determinados. O
que está na Bíblia acontece e acontecerá,
é a nossa história desde o início até o
nosso fim.



O futuro que não vemos já aconteceu e está
registrado na Bíblia, está lá na frente,
nós só não chegamos lá ainda, mas ele já
aconteceu e existe, é uma questão de
tempo até estarmos lá. Quando
chegarmos no tempo certo tudo
acontecerá da forma que está escrito a
nosso respeito, nada do que está
registrado e decretado poderá ser
modificado porque não pode ser alterado.
O que está acontecendo na terra
é o resultado de nossa liberdade e escolha
tomada, muitas destas escolhas ao invés
se serem corrigidas e transformadas, elas
foram mantidas. O ser humano
permaneceu no erro e no pecado, o que
resultou na história futura e apocalíptica
descrita na Bíblia. Tudo está ocorrendo e
continuará a ocorrer da maneira que está
escrito lá, o ser humano não ouviu e não
deu atenção aos avisos de DEUS e por isso
foram controlados, manipulados por seres
das trevas durante gerações inteiras até
nossos tempos atuais.



 

 

Você precisa escolher um lado, não existe
dois lados que você possa estar, apenas
um. É uma escolha, no entanto seja
para qual lado você for a sua escolha
será respeitada.

A questão portanto ...

É que você não perde e não ganha nada
quando deixa de se vacinar. É o seu corpo
que o defende das doenças, a defesa e
proteção do corpo quando está
enfraquecido acontece naturalmente, ele
está ativo em seu estado atual de saúde,
o que não permite jamais que você fique
doente. Uma gripe cura sozinha, a
dengue cura sozinha quando o seu
organismo está defensivamente bem
protegido de forma imunológica, isso
vale para qualquer doença. Você se
revigora através da própria saúde de seu
corpo, o seu sistema de defesa
contra corpos estranhos entra em
atividade.



 

 

Cientistas responsáveis nos meios de
saúde não irão aparecer em um canal de
televisão ou internet para contar isso pra
você, ou para lhe dar este esclarecimento.
As pessoas precisam ser vacinadas e isso é
uma ordem que parte acima de qualquer
autoridade deles. Eles não irão e também
não podem fazer nada para mudar este
quadro.

Por outro lado nós não precisamos de nada
que venha deles.

A Bíblia já nos relatou toda essa trama e nos
deu mais do que condições de vencê-la.
Estas doenças podem existir, no entanto
seremos protegidos por meio de nossa
consciência diante da verdade que a Bíblia
tanto nos ensina. Tudo é uma questão de
consciência. Um consciente diante da luz
sempre será protegido por DEUS.
A confiança deve partir de você primeiro,
para que você seja protegido.



 

Você estará de agora em diante em um
ambiente completamente seguro agindo
assim. Já quanto a trilhar o caminho
fazendo que não somente você, mas que
outros também o percebam, isso já é
uma tarefa que dependerá somente de
você. É como lançar uma semente, ela
só pode crescer na terra depois de lançada,
do contrário ela apodrece nas mãos
daquele que não a cultivou. É preciso que
outros corações estejam atentos a também
germinar esta semente para que se
sintam mais calmos, mais confiantes,
mais seguros, pela segurança perfeita
que a Bíblia nos dá. A Bíblia é a palavra de
DEUS um código sagrado que sabe e
conhece tudo, porque só DEUS é o
SENHOR do absoluto. O maior erro das
pessoas é acharem que todos irão ficar
curados e protegidos se vacinando.

É apenas um evento acontecendo dentre
vários outros ao mesmo tempo.



 

 

A pior ilusão de todas é aquela que parece
real, e não há ilusão mais real do que
aquela que vemos no mundo.

O texto do Apocalipse diz que estes
escorpiões do futuro são as vacinas,
e irão causar danos terríveis as pessoas,
que serão atormentadas por 5 meses. Isso
não necessariamente acontece quando a
pessoa é picada, quando a pessoa se
vacina. Isso pode demorar anos para que
aconteça como resultado. O veneno de
uma vacina sempre deixa os seus efeitos
encubados por um certo período de tempo,
há um objetivo oculto e maligno por trás
de tudo e agindo, até o surgimento
destas doenças foi para este objetivo. Para
vacinar as pessoas a fim de acontecer um
propósito maligno no futuro.

É exatamente aí que entra a sua
consciência.



A  C O N S C I Ê N C I A
 

 
  

D E S P E R T A
 



 

Um cristão consciente jamais se deixará
picar por isso, jamais se deixará vacinar
por uma coisa que é para destruí-lo. A
diferença é que os conscientes conseguem
identificar isso, eles compreendem com
muita antecedência o cenário a sua volta.
Desta forma eles são protegidos, só que
infelizmente eles não podem proteger os
outros, até porque ninguém acreditará
neles. Sempre será uma questão de
escolha de cada um, que não poderá ser
desfeita.

Por isso não é a coragem ou a fuga pelo
que você vê os outros fazerem ou falarem
que o salvarão, mas sim a sua luz ativa
acesa dentro de você através do amor e da
fé em DEUS por um conhecimento perfeito
que está aqui para nos salvar. Os fatos
que estão registrados na Bíblia desde a
criação do mundo não irão deixar de
acontecer só porque a imensa maioria os

ocorrerão como tem acontecido.
está ignorando, pelo contrário, eles



 

 

 

 

O principal alimento para enganar as
pessoas escravizadas neste mundo e
que está sendo atualmente propagado ...

É o medo.

É o medo que tem levado milhões e milhões
de pessoas a se vacinarem, fazendo-os
alimentarem-se do medo e o
potencializando em suas vidas. Tudo pela
ausência de fé que possuem. Vejam
uma passagem onde a Bíblia garante
proteção aqueles que confiarem ...

"Você não terá medo dos terrores da
noite,Nem da flecha que voa de dia, Nem
da pestilência que ronda nas trevas,Nem
da destruição que devasta ao meio-dia.
Mil cairão ao seu lado,E dez mil à sua
direita;Mas nada o atingirá." Salmo91:5-7



 

 

 

Como uma pessoa que vive por uma religião
corrupta e falsa, ou um amante do mundo,
irá identificar e decodificar um texto no
Apocalipse???

Isso não é possível.

"Muitos serão postos à prova, e com isso
se purificarão,e se aperfeiçoarão.Os maus
continuarão na sua maldade, e nenhum
deles entenderá o que está acontecendo,
mas os sábios entenderão." Daniel 12:10

Os iníquos são os amantes do mundo, os
detratores em fazer somente a vontade de
um mal que temporariamente manda aqui.
Estes são os inconscientes de seus atos
por ignorância própria, por escolherem
isso para si. Vivem por uma mentira
e nunca buscam o conhecimento
perfeito que os podem salvar. Estas são
pessoas desprovidas de fé e de um
propósito maior para elas.



 

 

Eu também incluo aqueles que vivem por
um religião falsa vivendo por religiões
que cada vez mais os lançam para as garras
deste mundo. Eles não são diferentes em
nada do número daqueles que não
acreditam. Os sábios são os que amam a
DEUS os que reconhecem a DEUS como o
seu único SENHOR e que agem com
firmeza. Estes são os cristãos conscientes,
vejam o que a Bíblia diz ...

"Mas o povo que conhece o seu Deus
vencerá e tomará ação." Daniel 11:32

Se você não tiver fé, mesmo que pequena e
sincera em DEUS você não conseguirá
acreditar e seguir adiante sendo conduzido
pela verdade. As religiões de hoje não são
o retrato da fé, estão abarrotadas de
falsos profetas e ideologias corrompidas
por ensinamentos falsos e humanos. As
religiões estão profanadas. O
conhecimento verdadeiro desapareceu da
terra.



 

pelo mundo ou vive por ele, ou por uma
religião, apoiando pastores corruptos e
inescrupulosos, sacerdotes apóstatas que
não conseguem ver suas instituições
desligadas dos governos deste mundo,
aprovando investidas das trevas e vacinação
mundial ...

Estes não tem como compreender o que
ocorre. Não há sentido dentro daquele
que não tem fé, ou que viva pela
operação do erro a agir neles. O
sentido é a compreensão da revelação, a
profecia. A Bíblia nos ensina a respeito
dos inconscientes, os cristãos falsos ou os
amantes deste mundo que existem por
aí aos bilhões. Mesmo que se proclame a
verdade, eles fecham os olhos e
tapam os ouvidos para não acreditar.
Eles não conseguem. Acham que tudo
não passa de uma loucura e seguem
a ilusão que este mundo lhes projetou.

Quando a uma pessoa se deixa levar



 

 

Seguir uma religião é o mesmo que seguir
a uma mentira. As religiões foram criadas
para que o ser humano ame mais a este
mundo, os prendendo a ele.

Assim, eles são enganados pelas
próprias denominações que eles tanto
defendem com afinco.

A vontade de DEUS não está sendo feita na
terra, a sua vontade só será feita na terra
quando o seu reino vier para cá. Isso está
decretado a acontecer em um tempo
determinado, no prazo marcado, e
assim o será. Este mundo atual deixará
de existir. Não amar a segunda vinda de
Cristo é como não acreditar na primeira.
As pessoas não conseguem mais pensar por
si mesmas, são controlados por estes
tais líderes religiosos, falsos profetas que
corromperam suas mentes. Jesus Cristo
nos alertou severamente que não os
seguíssemos jamais, estes tais líderes
enganariam muitas pessoas.



 

 

 

 

Estejam certos de que eles serão os
primeiros a mandarem os seus
adeptos religiosos aos postos de vacinação,
para se vacinarem rápido.

As vacinas não foram criadas para curar
doenças, as doenças é que surgiram para
que aparecessem as vacinas, é
exatamente o contrário.

Agora imaginem a forma como tudo foi
escrito estando tudo registrado e
perpassando séculos, milênios, até
chegar em nosso tempo atual. O
Apocalipse está se desenvolvendo e se
desdobra a vista de nossos próprios
olhos.

Mas o que é que está acontecendo em
contrapartida a isso???

As pessoas estão perecendo por falta de
conhecimento diante da luz, como diz a
Bíblia, o código sagrado.



"Meu povo será silenciado,pois não há
conhecimento.Visto que você rejeitou o
conhecimento." Oseias 4:6
 

 

O mais assustador de tudo isso é que as
vacinas nunca mudaram sua estrutura
e composição. Por exemplo, porque não
inventaram um processo de vacinação
diferente ou aplicaram vacinas de outro
modo ou maneira???

O importante é o líquido da vacina e não a
forma aplicada. Porque não usaram outro
dispositivo para vacinar as pessoas que não
fosse por meio de uma seringa, que
nitidamente é um método antigo e
antiquadro??? Utiliza-se agulha como
se fosse a picada de um escorpião.
Eles mantiveram a forma de
inserção simplesmente porque estava
escrito que seria assim. O futuro do

mudança.

mundo e da humanidade seria desse jeito.
Foi construído pelos seres humanos que
não permitiram que houvesse chance de



Os seres humanos escolheram isso pra si,
os eventos que precisam acontecer não
podem ser modificados. Eles não podem
ser alterados, acontecerão conforme
determinado. As intenções do mal
são executadas e acontecem dentro do
permitido. As vacinas são apenas uma
destas ações. Todo mal que acontece aqui
não mudará, tudo está registrado dentro
da história estabelecida pelas ações dos

conhecimento, estão preocupadas apenas
com as coisas desta vida e em busca da tão
afamada "felicidade" terrena. Eles se
esqueceram completamente daquilo que é

Esqueceram do conhecimento perfeito, e
será pela falta dele que o engano e a
mentira se derramarão sobre eles ainda
mais. Foram eles que permitiram isso. A
sabedoria sempre se aproximará daqueles
que a buscam, e se ela não chegou até
eles ...

seres humanos. As pessoas não buscam o

real e que os poderia salvar.



A  T R A N S M I S S Ã O
 

 

D O  V E N E N O
 



 

Foi porque eles se afastaram dela e
fracassaram. Uma coisa interessante
que eu faço questão de dar como exemplo,
é que o processo de vacinação não é
medido por uma escala global, não é um
país inteiro e nem toda uma população que
terá que ser vacinada, não é assim que
funciona. Uma certa porcentagem é que
precisa ser vacinada, há uma meta a ser
atingida pelos órgãos de saúde que são
controlados pelo governo. As vacinas
chegam a eles porque o governo deste
mundo as financiou, então porque
não vacinar todo mundo já que a epidemia
é tão grave???

É porque não é preciso. Não é necessário
eles vacinarem todos para espalhar o
veneno pelo mundo ou em um país em
pouco tempo. Estas vacinas são muito
avançadas biologicamente. Uma vez uma
pessoa a tomando, ela pode ser
transmitida por qualquer um que hospede
o veneno estando com ele encubado.



 

 

A pessoa que toma uma vacina se torna um
canal transmissível de infecção direta, ela
pode infectar outros por meio de contágios
comuns. Se uma mulher não toma a
vacina e o marido sim, a mulher será
infectada por relação sexual, tudo se
torna uma grande reação em cadeia.

Então não necessariamente é preciso
vacinar todo mundo, o governo sempre
trás uma meta de alcance, de pessoas a
serem atingidas. Os métodos
transmissíveis fazem o resto depois de o
público alvo ser afetado. Após isso a
doença simplesmente desaparece e
ninguém mais fala sobre o assunto, e os
alarmes param.

As propagandas na televisão sessam
ficando como se nada tivesse acontecido.
Tudo parece cena de novela que você
nunca sabe quando vai assistir de novo,
ou quando irá terminar.



 

 

 

Esta é a ilusão da farsa.

Enquanto eles não alcançarem esta meta
de vacinação, ou até que uma campanha
termine e chegue ao fim, as pessoas
continuarão a serem levadas em grandes
quantidades para os postos, mas
são elas mesmas que estão permitindo por
falta de conhecimento isso acontecer, por
isso são culpadas.

Mais e mais doenças aparecerão e serão
divulgadas e criadas com o objetivo único
de os levarem para postos de vacinação
pra ser vacinados.

Como a grande maioria da população da
terra ama a ciência do conforto que os
engana diariamente, eles obedecerão a
esta ordem do mal e nada poderá ser feito
para mudar isso ou evitar o pior.



M U T A C I O N A N D O
 

 

O  V Í R U S
 



Porque tantas pessoas estão entrando em
um estado de pânico por causa do novo
corona vírus??? Este não é um vírus novo,
o que significa que ele foi mutacionado
para uma forma mais agressiva e letal de
contágio da doença. Não existe remédio
que cure esta enfermidade, as pessoas
são curadas devido a forma menos
agressiva da doença, caso contrário a
doença se desenvolve rapidamente para
uma quadro respiratório grave e a
pessoa morre. O que os controladores
das trevas desejam é reassumir o controle
perdido por um deslize. Os povos da terra
por um momento não estavam seguindo as
ordens como se deveria. A população
mundial estava com um certo tipo de
resistência aos processos de vacinação
instaurado, que não estava acontecendo
por ações deles, devido a certos
rumores que estavam sendo ditos sobre as
vacinas, em resumo, não estavam indo se
vacinar como se deveria.



As pessoas ficaram hesitantes em ir se
vacinar por medo, foi um receio
sem controle. Então o que os
controladores das trevas fizeram para
solucionar isso??? Eles incutiram medo e
terror neles, um medo muito maior do
que meramente um receio. Tudo muito
bem projetado através de muito terror e
pânico, é o que estamos vendo acontecer.
É um medo muito maior do que o receio
deles, isso os deixou em pânico. Hoje
o que move o mundo é o medo presente
em todos os continentes. Muitos países
estão em estado de quarentena, as pessoas
não podem mais sair de casa por causa dos
altos níveis de contágio que o novo corona
vírus provoca. O estado de contaminação
da doença pode avançar muito rápido,
as pessoas ficam em casa em estado
de quarentena para que a epidemia não se
alastre e descontrole mais. Permanecendo
em casa principalmente a espera de uma

vacinas.
solução. A solução é substituída pelas



 

Os controladores incutem pânico

mundo. É o medo que move o mundo.
Então quando chegar o momento, eles
irão fazer as vacinas surgirem como um
sinal de salvação para todos, os fazendo
irem a postos de vacinação para serem
picados pelas vacinas, os escorpiões do
Apocalipse. E eles irão obedecer, correndo
como animais tomados pelo medo, pelo
pânico, pelo desespero de desejar

isso acontecer, os controladores terão
retomado o controle de volta da forma que
sempre existiu. O MESTRE Senhor Jesus

As pessoas não estão preocupadas com
este aviso sagrado, elas estão

iludiu e que entorpeceu suas mentes.

vida irá perde-la mas quem perder a sua
vida por minha causa irá salva-la."

para que o medo se propague pelo

salvar suas própria vidas, e quando

preocupadas em manter a única ilusão que
conseguiram enxergar. O mundo que os

Cristo disse ... "Quem quiser salvar a sua



Isso não é nem a um palmo de distância da
vista deles. Para eles não há definição do
que esteja acontecendo. A população da
terra está sendo conduzida como animais,
como porcos em estribarias que os
levem a ser mutilados como fonte de
alimento para os fazendeiros. Estes
porcos geram muito lucro, tenha certeza
de que este lucro é muito mais importante
do que dinheiro. Os porcos estavam se
desgovernando nas mãos dos
controladores, os controladores estavam
perdendo o controle. Os porcos estavam

conta própria estavam rumando para longe
do matadouro, para onde sempre se
encaminhavam. Estavam resistindo aos
processos de vacinação instaurados, mas
com o novo corona vírus tudo está
mudando e voltando ao controle
estabelecido. Os porcos receberam uma
nova ordem para retomarem os seus
postos, e caminho de volta, rumando
novamente em direção ao matadouro.

seguindo para um lado errado. Estes  por
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Os controladores querem isso para
manter a fazenda, eles precisam de
corpos humanos cada vez mais
corrompidos e modificados, eles
precisam denegrir a genética humana cada
vez mais a terem corpos humanos mais
escravos modificados e mentes controladas.
A manipulação genética acontece no DNA
humano e isso já vem acontecendo na
terra a muito tempo, desde o início da era

humanos se tornaram em cobaias de
laboratório. Os controladores das trevas
passaram a utiliza-los como matéria prima

o DNA humano de sua forma original,
eles conseguiriam densificá-los ainda mais
os prendendo por um controle maior na
terceira dimensão. Os controladores sabem
como inibir a consciência da alma humana
os deixando ainda mais presos a matéria,
aprisionando suas almas, o seu ser real.
Desse jeito o sistema fica muito mais
escravo e fácil de controlar.

humana. Com a queda, os seres

de consumo. Uma vez denegrindo



As vacinas também são modificadores de
DNA. Elas atuam na genética humana
podendo denegri-la, violando o DNA
humano e reprimindo os corpos, fazendo
surgir corpos mais corrompidos e imbecis
pelos que nascerem, para a obtenção de
um controle muito mais eficiente mais a
frente. Eles estão promovendo uma
reciclagem de corpos na terra. O corpo
não é você, com um corpo denegrido e
corrompido geneticamente fica muito mais
difícil o despertar da consciência real e
iluminada dentro da terceira dimensão.
Dessa forma você fica como escravo
nesta prisão para sempre, a terceira
dimensão é uma prisão. É como se este
mundo não correspondesse a uma
realidade vigente, no entanto é como se
fosse uma por você ser uma alma que está
vivendo encarnado aqui. É isso o que os
controladores das trevas querem, controlar
o seu ser real, a sua alma que dá vida

como foi mostrado no filme matrix ...
ao seu veículo, ao seu corpo humano,



A alma é que faz a sua mente existir e
que controla todas as funções do corpo
humano. Uma vez o seu corpo
escravizado pelas trevas, você se
transforma em um objeto nas mãos dos
controladores. As vacinas estão aí para
continuar o processo de manipulação
genética. O veneno das vacinas possui
muitas outras funções dentro do corpo
humano, todas são nocivas, podendo
ser as mais variadas possíveis a fim de
causar dano as pessoas como diz a Bíblia.
Os escorpiões do Apocalipse possuem
muitos tipos de venenos, os
controladores estão criando uma instância
ou um ponto para a reciclagem humana,
eles estão reciclando a fazenda e a
fazenda é este mundo, eles estão
mutacionando o DNA humano a fim de
construir um novo tipo de corpo, um
corpo humano mais escravo, um exílio
mais difícil para fuga.

O corpo não vive sem a mente. Que é o
  mesmo que, o corpo não vive sem a alma.



Eles desejam a humanidade escrava e sem
a possibilidade de escaparem, isso
dificulta as almas a se elevarem diante da
luz atuando em seus corpos. A única
forma de se libertarem e saírem da

vacinas modificam os corpos pra pior, os
corpos são os veículos de suas almas,
receptáculos dela, é o canal de entrada de
uma alma em um sistema tridimensional.
Os controladores desejam a alma e não o
corpo. Eles estão reiniciando o sistema
com a modificação genética denegrindo
o DNA humano por meio de vacinas. É o
DNA que forma os corpos, que os
constrói e que os molda na forma humana
que vemos. Vacinando as pessoas eles
estarão criando corpos novos e mais
alterados, mais de acordo com os seus
interesses. As crianças de hoje já nascem
com corpos modificados, os adultos
passam a ser mais facilmente controlados,
o DNA ainda mais denegrido e corrompido
pelas vacinas.

prisão é por dentro de cada um. As



 

 

Os controladores estão realizando uma
nova plantação na fazenda, para terem um
novo tido de produto, e este produto
são corpos humanos reciclados, tudo para
um maior controle das almas. Infelizmente
as pessoas não tem como ver ou entender
isso. As religiões surgiram para aliená-las e
prendê-las ainda mais a este controle. Não
há fuga pra onde quer que você ande ou
olhe. Os erros são praticados em toda parte,
a única chance de fuga é se apegar a sua
consciência iluminada, potencializando-a
e elevando o poder de seu ser interno,
de seu ser real, amparando-se na luz que
te conecta com o CRIADOR a fim de você
vencer tudo isso. Você é maior do que o
seu corpo, é você que está no controle.
Outras ordens não existem e não possuem
efeito em uma alma consciente já
desprogramada pela luz.

Por ser assim ...



 

 

 

 

 

 

O que constituirá o reino de DEUS quando
ele estiver presente na terra???

Basicamente da natureza.

As pessoas viverão pelo fruto de seu
trabalho e do que o paraíso instaurado aqui
lhes oferecerá. Isso deveria estar sendo
aplicado também agora, mas não está.

O poder maligno deste mundo tem

viverem somente pelo artificial, nunca
pelo natural.

O mal sempre segue uma alternativa
contrária ao bem comum e supremo.

É sempre contrário ao que a Bíblia diz como
perfeito e correto.

condicionado cada vez mais as pessoas a
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O maior exemplo que temos são o índios,
eles nunca vacinaram as suas crianças e
sempre viveram em contato com a
natureza, isso já a milhares de anos.
Quando o Brasil foi descoberto a primeira
coisa que os portugueses encontraram
aqui foram índios. A febre amarela é uma
doença antiga, os índios foram os que
mais as tiveram, as crianças deles nunca
morriam por isso, pelo contrário,
cresciam saudáveis. Os índios tratavam as
doenças por meios de métodos naturais e
nunca submetiam os seus filhos a vacinas.
Isso nunca foi necessário, mesmo em
nossa época moderna não se vê suas

qualquer outra doença que dependa de
uma vacina para curá-las. Eles não tem
estas doenças e nunca se vacinaram por
isso. Aliás eles nunca tiveram contato
absolutamente nenhum com a sociedade
moderna e com os povos urbanos.

crianças paralíticas, com sarampo, ou



 

 

 

Não podemos esquecer que a anatomia
humana é idêntica a qualquer um. Os
índios sempre encontravam os
medicamentos por meio da natureza para
todas as doenças, sempre sendo muito
saudáveis.

Você nestas horas então deve estar se
perguntando ...

Porque a população mundial precisa de
vacinas???

As vacinas não dão proteção em relação a
doença alguma, elas agem como um
escorpião, lançando toxinas que podem
vagar pelo corpo das pessoas por décadas,
para que aconteça algo mais a frente por
aqueles que se permitiram vacinar, a fim de
se obter um objetivo maligno como diz o
Apocalipse. Uma vez injetado o veneno
ele jamais sai do corpo, não existe

vacina em um corpo que a recebeu.
antídoto para eliminar o efeito de uma



 

 

As vacinas também fazem nascer uma
população mais doente nas gerações que
surgirem posteriormente. Mais doentes
no sentido não somente de doenças, o
que também é real, mas no sentido de
terem se tornado mais facilmente
controláveis. As trevas acabam alterando
a genética humana das gerações futuras
por meio de vacinas. As vacinas são
grandes modificadores de DNA.

Isso os deixam mais controlados e doentes
em todos os sentidos, sem contar que
ocasionarão a atuação de um mal maior por
aqueles que se permitirem vacinar,
atuando num período de cinco meses
como diz a Bíblia.

A questão é que a Bíblia não mencionou
que tipo de dano seria esse, mas pelo
texto revelado, se trata de algo realmente
assustador e muito sério.



 

Quando uma pessoa se vacina o veneno
fica encubado nela. Não é a vacina que
protege a pessoa contra a doença,
mas sim os anticorpos naturais que cada
pessoa produz pelo seu sistema de
defesa. A vacina apenas funciona como
um antídoto contra a doença, criada
em laboratório e deixando toxinas no
corpo humano. A pessoa só fica
doente se o seu sistema de defesa
estiver enfraquecido, caso contrário ela
nunca adoece. A proteção que
uma pessoa recebe quando é vacinada,
é nula.

A defesa do organismo é que a protege,
não a vacina. Isso os meios de
comunicação não estão contando, nem
dizendo pra ninguém, pois se explicassem
ninguém se vacinaria. A diferença é que a
pessoa vacinada ela está recebendo toxinas
das vacinas, agentes biológicos
desconhecidos, que irão vagar no corpo
da pessoa daquele momento em diante.



 

 

Estas toxinas irão causar um mal terrível
pelo que a Bíblia diz no Apocalipse. Diz
enfaticamente que causará danos as
pessoas pela picada destes
escorpiões.

Questionar somente não irá resolver o
problema é preciso viver por meio da fé e
ação de cada um a acreditar, que a
verdade que você tanto ignorou esta é
que é a realidade.

Ficar em um estado imparcial vendo as
coisas acontecerem sem reagir, irão deixa-lo

mentira, deixando-o inserido dentro
de um processo de ilusão que se arrasta
por milhares de anos na terra. O mundo
que foi construído pelo que vemos,
não é o que parece. Acreditar na loucura
da mensagem é a única saída que abre uma
porta que nos leva direto para o mundo
real, e para a verdade.

cada vez mais perto e alienado por uma
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Na terra ninguém terá muito tempo para
decidir e acreditar nisso.

Isso não é teoria, é a realidade, são
fatos reais dentro de um mundo irreal.
Ninguém está vivendo em um parque de
diversões, lembrem-se, esta pode ser a
sua última chance. Aquele que se vacina
independente da desculpa ou de motivo,
não haverá mais volta, então pensem
antes de qualquer decisão ou ação
tomada.

A vacina funciona como um antídoto e
possui um veneno interno, o que existe
em seu conteúdo é que fará parte constante
da vida de cada pessoa. O que está presente
nas vacinas é amplamente tecnológico e
desconhecido a invadir o corpo humano.

A Bíblia diz que ... Aquilo que o mundo acha
que é loucura DEUS vê como sabedoria.
Para se tornar sábio é preciso ser louco
para ser de fato sábio.



 

 

 

 

 

As pessoas estão tão desesperadas, tão
amplamente assustadas e tomadas por
medo em querer proteger suas vidas,
que se entregaram sem resistência alguma
para aqueles que os desejam dominar.

O medo é o alimento que está sendo
lançado e propagado hoje.

É isso que os tem devorado.

A chance de sair está na mente de cada um,
em sua consciência real, voltando para
a verdade que pode habitar o seu coração,
isso se você permitir.

As coisas portanto só tenderão a piorar
com o tempo.

O objetivo e a ideia lançada pelos
controladores das trevas sempre foi o de
escraviza-los.



 

 

O governo deste mundo não fornece meios
para o nosso bem e para a nossa
comodidade. As vacinações e suas
projeções nunca foram para o passado,
sempre foram para um resultado bem mais
a frente no futuro.

Os maus deste mundo não pensam para o
presente, mas para um futuro próximo
onde o controle absoluto ocorre. As
vacinações nunca proporcionaram bem ao
ser humano, isso é o que as propagandas
sempre informaram, aliás sempre usaram
a propaganda e o controle das mídias para
isso, para ativar a ilusão e aumentá-la em
cada um.

O que nós vimos como resultado das
vacinações foram apenas doenças
desconhecidas surgirem passando a
existir no ser humano depois que uma
geração mais adulta surgiu. Ninguém
nestas horas se lembrou das vacinas e
ninguém mais falou sobre isso.



 

O ser humano nunca precisou de vacinas,
esta é que é a realidade, as vacinas é uma
das maiores ilusões criadas por esta
humanidade. Querer ir contra a ação comum
é um processo difícil, mas não impossível.
Exige dedicação, compenetração interior,
meditação, pesquisas e estudo. Só
uma luz poderosa ativa dentro de você
para despertá-lo o fazendo acreditar.
Uma vez feito, esta alma passa a ser
instruída e compreende a verdade que a
Bíblia nos deixou como revelado.

Queira descobrir o desconhecido que estão
ocultando de você. O despertar é
concedido a alma humana e está disponível
a qualquer um, mas você terá que buscar.
Você tem a liberdade pra ir onde quiser.
Eu não sou responsável pelas escolhas dos
outros, sou responsável pelas minhas.
Cada escolha possui uma reação e um
destino pelo que você decidiu pra você,
que depois de decidido, não terá volta.



 

 

Que valor você dá a esta vida??? E qual valor
você dá a vida real??? Tudo é uma questão
de escolha.

Você não está achando muito estranho tudo

Praticamente obrigando as pessoas a irem a
postos de vacinação, você concorda com
isso??? Ou será que você percebe que há
algo errado??? Se a sua escolha é a
segunda opção, então esqueça tudo o que
você sempre acreditou e siga o caminho

É lá que você encontrará as respostas que
você procura jamais aderindo ao que o
sistema lhe sugere. Você precisa entender
que o sistema deste mundo nunca lhe
oferece duas alternativas, eles apenas
impõem uma, e não te darão a opção de
escolher a outra. Para eles a única opção
escolhida sempre será a que eles te
oferecerem.

o que está acontecendo a sua volta???

contrário que estão te mostrando.



Através de sua busca e orientação da luz do
conhecimento da Bíblia, é que a verdade
poderá ser acessada lhe revelando tudo
pelo seu despertar, literalmente saindo do
casulo, que desde nascença você sempre
morou.

O resultado de doenças por meio de
vacinas é uma proposta antiga. Quanto
mais o tempo passar e mais tempo vier pela
frente, mais tecnológicas as vacinas se
tornarão e mais desconhecidos serão os
seus efeitos.



 

 

 

 

Na Bíblia está escrito que as
vacinas iriam causar um mal ao ser
humano e um dano a eles. Este
futuro é hoje, no entanto não revela mais
detalhadamente que tipo de mal é este,
a Bíblia apenas diz que será assustador.

As pessoas estão passando pelo que
podemos chamar hoje de ...

Terrorismo cerebral.

Que gera uma ilusão psicológica tão grande
que elas partem para os postos de
vacinação de forma quase que automática,
sendo levados pela terrível sensação de
medo, e sentindo o medo de outras
pessoas.

É tão assustador que não somente o medo
deles eles sentem, acabam sentindo
um medo muito pior, que é o medo dos
outros.



 

 

 

 

Projetam isso para as suas vidas
passando a sentir mais medo ainda,
como se fosse uma reação direta que
ninguém consegue parar.

O medo não deixa as pessoas pensarem no
que fazer. O menor medo sentido ele
ofusca a luz, e sem o despertar da luz
você não encontra a verdade. É
necessário ter uma luz ativa, acesa dentro
de você como disse o MESTRE Senhor
Jesus Cristo para que possam lutar e
vencer tudo isso.

Ninguém vai vencer esta batalha sozinho.

Sem luz e a fé viva dentro de si, não
conseguirão ter firmeza e jamais saberão o
que devem fazer.

Por isso qualquer ajuda amorosa será
sempre muito bem vinda.



 

Enquanto uma pessoa não decide haverá
tempo para reconsiderar. As escolhas
trazem consequências e muitas delas
irreversíveis, após ter escolhido ninguém
poderá mudar o passado. Então construa
da melhor maneira possível o seu presente.
A verdade não pode ficar escondida
dentro de um coração humano, ela precisa
sair para fora, ela sabe exatamente para
onde ir.

O bem que eu quero pra mim eu desejo

caminhar com o poder maligno deste
mundo nos açoitando as costas isso
jamais foi desejado ao ser humano. O que
vemos hoje são crianças, meninos e
meninas, muitos deles quase que recém
nascidos que não tem culpa de nada e
nem sabem o motivo de o porque isso estar
acontecendo, sendo levados por pais
aos postos de vacinação dominados por
suas insanidades mentais.

pra todos, todos somos irmãos,



 

 

Estão escravizados acreditando apenas
na mentira que este mundo sempre lhes
contou. É impiedoso demais ver tudo isso
sendo esboçado em uma tela de televisão
ou assistindo acontecer em um posto de
vacinação, tudo por falta de
conhecimento e de movimento do amor.

Isso é o mesmo que pedir para serem
sacrificados, tamanha a ignorância que
está sendo gerada existente desde os
tempos antigos, que chegou até nós
atravessando os nossos descendentes.

Infelizmente embora esteja havendo alertas
a grande maioria irá vacinar não
importando os esforços para ir a uma
direção contrária. Esta é apenas uma
primeira leva, haverão outras, não só no
Brasil mas no mundo inteiro.



 

 

Para que tudo fique ainda mais claro e
esclarecido e para não haver dúvidas, a
pergunta que fica é ...

Vocês realmente acham que os governantes
deste mundo estão realmente preocupados
com a saúde pública???

Sabendo que eles são os principais
responsáveis pela precariedade de muitos
hospitais da rede pública e da população
mais carente e necessitada???



 

 

 

 

Se eles chegam ao ponto de abandonarem
tanto as pessoas nos hospitais, as
deixando sofrer com muitos e diversos
tipos de doenças sem auxílio, os
destratando da pior forma possível como
se fossem animais abandonados ...

Ignorando-os ao desalento e ao desprezo,
não se importando em nada com a vida
deles ...

Porque então se preocuparem tanto agora
com vacinações repentinas os querendo
vacinar a todo custo???

Será que o que está acontecendo é
realmente para ajuda-los???

Pensem nisso ...



E O ANJO DA MORTE

D O  M U N D O  A N T I G O
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Se formos olhar para o mundo antigo ...

Veremos que existem muitas coisas
desconhecidas ...

Que aconteceram naqueles tempos.

Uma delas foi a atuação do anjo da morte
sobre o povo egípcio muito antigamente.

Eles foram castigados.

Porque não estavam permitindo que o povo
de DEUS praticasse a liberdade deles.

A Bíblia diz que o anjo da morte foi enviado
e passar sobre este povo opressor.

A fim de matar cada primogênito
pertencente ao povo deles.

Hoje o anjo da morte vem disfarçado ...



 

 

 

 

De escorpiões do Apocalipse.

A sua roupagem mudou mas não o seu
poder destrutivo. O intuito é o de picar

veneno, e um veneno das trevas. É

pessoa é invadida por um mal que você
desconhece.

Entretanto ...

O que estas picadas irão causar a eles é
uma coisa que não se sabe ao certo, e
mesmo que se soubesse, certamente
seria ocultada. A Bíblia diz que as picadas
dos escorpiões do Apocalipse causariam
dano as pessoas que se deixassem picar,
no entanto a pergunta que fica é ...

Que tipo de dano seria esse???

aquele que permitir que seja inserido nele,

através da escolha, que a vida de uma



 

 

 

 

A Bíblia nos deixa apreensivos nos
revelando uma resposta silenciosa diante
daquilo que está para acontecer, que
certamente possui relação direta com
vacinas e com as pessoas.

É claro que estes escorpiões causarão
algum tipo de mal aqueles que se deixarem
picar, só que este mal não é revelado em
sua forma real. Apenas sabe-se que

assustador, e que existe.

No entanto na vida atual quem é que seria
louco de se deixar picar por um
escorpião???

Porém é uma loucura ainda maior se deixar
picar por um tipo de escorpião que eles
nunca viram na vida ...

As vacinas.

segundo a Bíblia é um mal presente,



 

  
 

É uma loucura deixar se picar tão facilmente
assim. Milhares podem estar incorrendo
em uma morte prematura, tudo por causa
do veneno destes escorpiões artificiais.

Então porque se permitem e desejam tanto
serem picados por um escorpião artificial e
desconhecido como esse???

Se fosse pra ser assim seria melhor se
deixarem picar por um escorpião comum,
porque este pelo menos se conhece, já se
sabe como tratar e cuidar, já os outros,
os escorpiões artificias, estes não há
antídoto contra eles. A Bíblia está
completamente codificada como a um
programa de computador só que muito,
mas muito mais complexo e evoluído em
sua revelação. As palavras que estão
escritas lá são transferidas e inseridas para
dentro de um coração humano que já
nasce pronto para as processar, e depois
descriptografá-las.



 

 

Tudo isso acontecendo sem nenhum tipo
de religião.

No entanto é necessário uma busca pessoal
e entrega para isso, só a força da luz pode
fazer este processador funcionar a
velocidades impensáveis ao pensamento
humano.

Para que os escorpiões do Apocalipse não
te piquem e não rondem a sua vida, você
vai ter que ser um ser um humano muito

real e necessário você saber. A Bíblia
sempre quis mostrar isso a todos através
de uma luz interna poderosa. Se isso
não acontece com alguém é a pessoa que
não está permitindo esta celestial
conversação por meio de escolhas erradas,
e enquanto esta maioria não acordar,

esforçado. Vai ter que aprender que grande
parte das coisas da terra são
inúteis, foram projetadas para te enganar,
iludindo-o, e lhe escondendo tudo o que é



 

os seus reais estados sempre serão o de
estarem iludidos a viverem a todo o tempo,
dormindo.

Viver uma vida despreocupada e ocupada
apenas com o desnecessário, faz as
pessoas saírem a caça de escorpiões para
serem picados por eles os levando cada
vez mais para ninhos de escorpiões ainda
maiores, de muitos outros tipos de

você será picado por eles, e será você
mesmo que terá que assumir as
consequências depois. É claro que uma vez
ou outra na vida quando criança fomos
picados por estes escorpiões, não por
nossa vontade, a nossa consciência adulta

pudéssemos tomar decisões próprias,
então nossos pais a tomaram por nós.
Mas agora que somos adultos, sabemos

venenos e formas, e se você permite,

ainda não estava formada para que

o que temos que fazer para desinfetar
estes escorpiões da nossa frente.



 

 

Agindo de outro jeito você acaba permitindo
que algo ainda mais perigoso aconteça, os
escorpiões então passam a sondá-lo a volta
rondando sua família, sua casa, sua
mulher e filhos, como se estivessem
atrás de comida ou de uma presa
fácil.

Um escorpião da natureza nós devemos
tratar com cuidado, afinal ele é um pobre
animalzinho pelo qual o seu veneno não foi

estes nós temos que esmagar e os lançar

engolidos por eles.

Hoje mais do que nunca você é o
responsável por espantar o anjo da morte
de sua casa erradicando da sua vida os
escorpiões do Apocalipse. Isso nos deixa
mais do que avisados de que os escorpiões
artificiais, existem.

feito para nós, mas os escorpiões artificiais

para longe, do contrário nós é que seremos



 

 

Tenha certeza que o mal não tem
consideração por você caso você tenha
escolhido errado chamando a atenção
deles.

mostrando. Esquecer de fazer o que você
sempre quis. Parar de obedecer as vozes
de outros que quase sempre você escuta.
Não seguir ordens externas que não
sejam as suas. E passar a praticar o que
você nunca se importou.

Esta é a luz que você terá que encontrar
sozinho. Você nasceu com a capacidade
de fazer isso, se você pedir em suas
orações como qualquer outro pode pedir,
é certo que esta luz o encontrará a partir
de hoje. Nenhuma preocupação você terá
mais diante do que você precisa conhecer
após isso.

Para vencer você precisa apenas de uma
coisa. Renunciar a tudo a que você

viver pela luz que ninguém está lhe
deu valor e ao que você sabe. Passar a



 

Se você ouvir de alguém algum
conhecimento que venha da luz, então
você compreenderá. É hora de deixar a
ilusão deste mundo e pisar em cima de um
terreno firme, limpo, bem ausente de
escorpiões. Afaste todo mal de sua vida e
do que procuram lançar sobre você
para prejudica-lo. Só a luz pode afastar de
você escorpiões escondidos em ambientes
escuros.

O plano das trevas para este mundo é
ainda mais assustador do que você imagina,
é muito melhor controlar para destruir,
fica muito mais fácil. Por exemplo,
quando você quer matar um grupo de
porcos, você organiza eles primeiro,
prepara, engorda, depois você ataca e
destrói. Assim é com o seres humanos.
Nós não temos defesa. Não há armas que
nos defenda diante do poder das trevas na
terra, só a fé em DEUS que vive e brilha no

escuridão, e agora sabem como se defender.
meio daqueles que já reconheceram a



 

 

 

O mal possui muita tecnologia a sua
disposição e aqui na terra esta tecnologia
está sendo usada para destruir.

Então o que fazer???

Simples, apenas desperte a sua
consciência e viva por aquilo que os outros
dizem ser loucura. Ser louco nestes
tempos é ser sábio. A nossa loucura é a
fonte de nossa sabedoria. A Bíblia fala
sobre isso, esta é a nossa realidade. Viva
apenas pela luz e você estará seguro.

Agora se você tentar utilizar outros métodos
de fuga você certamente fracassará. O
projeto das trevas é muito mais ambicioso e
muito mais devastador do que você imagina.
Eles precisam primeiro imbecilizar os seus
escravos, parece assustador e difícil de
acreditar, o que é fácil de acreditar é olhar
e ver a ilusão a volta, este mundo é a
ilusão.
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Alguém já ouvir falar dos nano circuitos
microscópicos tecnológicos???

Estes micro dispositivos existem a fim de
corrigir defeitos no organismo e melhorar a
saúde das pessoas.

Mas, será mesmo???

Mentiras por um lado, e verdade por outro.
Estes nano circuitos existem sim, mas é
para destruir as células e não para curá-
las.

Pois bem, para quem não sabe são
microrganismos eletrônicos invisíveis a olho
nu, como se fossem vírus eletrônicos só
que com funcionamento biológico. Eles
tem até uma programação interna, uma
inteligência artificial embutida. Uma vez
inseridos dentro do corpo humano na
corrente sanguínea eles exercem uma
certa função para causar um dano, como
diz a Bíblia.



 

 

São os chamados nano circuitos biológicos
ou nanotecnológicos que atualmente são
menores que um grão de areia,
basicamente são microcircuitos feitos por
nanotecnologia, microcircuitos invisíveis a
olho nu a reagir através de uma
interferência externa.

Não se sabe ao certo ainda o que esta
tecnologia pode fazer, só se sabe que isso
está sendo inserido nas vacinas para ser
propagado ao ser humano. Não é uma
tecnologia humana, isso é um
desenvolvimento do governo oculto deste
mundo com ajuda extraterrestre, o pior
de tudo é que estes nano circuitos podem
ser transmissíveis.



Estas vacinais atuais pode conter esta
nanotecnologia invisível a olho nu embutida
que consegue vagar nos organismos e
corpos das vítimas.

O filme, viagem insólita, já revelava isso a
anos atrás, onde uma pequena cápsula
micro miniaturizada fazia modificações
dentro de um corpo humano inserido
por uma vacina. Isso ficou bem
claro e exposto neste filme.



 

 

O problema é que infelizmente milhões e
milhões de pessoas já se vacinaram e não
há como arrancar isso mais da corrente
sanguínea deles, podendo ser
transmissível e passar esta nano tecnologia
a outros por meio de contatos salivares e
sexuais, como acontece com os vírus
normalmente.

Um micro circuito sempre tem uma
programação interna em sua estrutura
eletrônica, pode estar programado para
ter um certo comportamento dentro
do corpo humano. Os próprios canais de
televisão já estão fazendo propagandas
sobre isso dizendo que os nano circuitos
microscópicos podem atuar nas células
humanas para tratá-las, para benefício das
pessoas a fim de corrigir defeitos no
organismo e melhorar a saúde, mentiras
por um lado mas verdade por outro.
Estes nano circuitos existem mas é para
destruir as células e não para curá-las.



 
 
 
 
 
 
 

 

Não adianta você não se vacinar se a sua
esposa por exemplo se vacinou, eles
podem ser transmissíveis por meio sexuais,
por isso as campanhas de vacinação
nunca vacinam todo mundo só uma certa
parte da população. O contágio é feito
depois pela própria transmissão
afetando todo mundo até aqueles que
não se vacinaram por medo, por exemplo.

Lembrem-se do filme matrix. O vírus
inserido em neo era tecnológico como se
fosse uma micro máquina, não foi
colocado isso á toa naquele filme. Isso
seria projetado a humanidade em larga
escala e em uma época futura através das
vacinas.



 

 

 

 

Tudo indica que estes nano circuitos,
estes vírus tecnológicos, sejam para
controle da mente, para um controle mais
amplo e em larga escala.

Visto que este controle é feito por vias
espaciais, por satélites, como uma
transmissão wi-fi a partir de um comando
dado da terra.

Como em uma transmissão wi-fi, um ponto
precisa ser colocado no hospedeiro para
que o sinal do satélite seja captado e o
comando enviado a ele seja obedecido.

E como os nano circuitos são eletrônicos,
eles podem fazer muito bem esta função
da forma que os controladores quiserem e
bem entenderem.



 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Eles poderiam até mesmo matar pessoas
somente com um envio de sinal. O maior
exemplo é o de uma astronauta que passou
pelo controle da mente.

Ela ia dizer algo que tinha visto no espaço
em uma entrevista, só que os astronautas
antes de irem para o espaço eles são
vacinados, dizendo que é para a proteção
e para o bem estar da saúde deles.
Quando esta astronauta voltou a terra, ela
queria dizer algo e simplesmente do nada,
ela desmaia, levanta de novo e
desmaia novamente.

Isso é tecnologia de controle da mente.
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Um reagente hospedeiro pode ser inserido
por meio de uma vacina.

Em hollywood os filmes mostraram
exatamente isso, que os seres humanos
são recursos a serem extraídos, fantoches
escravos. É onde você percebe que você
irá precisar muito mais do que coragem
para vencer tudo isso.

Vocês não fazem ideia do que esta por trás
deste controle.

Só a consciência gerada pela fé em DEUS
pela luz suprema, pode nos salvar ...

 disse Jesus Cristo.

Seja um eleito tendo a sua consciência ativa
a todo o momento.

"O mal desejará arrastar até mesmo os
 eleitos a tentação se tal fosse possível."



 

 

 

 

O primeiro ato de um inconsciente é a sua
revolta a favor de seu conformismo.

O ser humano nunca precisou de vacinas.
Tudo o que foi criado aqui foi uma alienação
feita no passado para que um resultado
fosse potencializado em futuro mais
distante. A verdade é que o ser humano
nunca precisou de vacina alguma.

As vacinas são uma criação do sistema
governamental deste mundo que é muito
complexo e que vem seguindo assim a
centenas de milhares de anos.

Isso não é de agora, é um controle das
trevas, eles vem escravizando o ser
humano a milênios.

As vacinas são venenos ingeridos. Os filhos
dos escravos na idade média nunca se
vacinaram e as crianças eram muito
saudáveis.



 

 

Na da idade média não existiam vacinas e
ninguém se vacinava, então se pergunte,
como eles sobreviviam??? As doenças
sempre existiram mas eram vencidas por
métodos naturais, a questão é que o
sistema veio sendo corrompido através dos
tempos e a tempo para tudo o que
acontece aqui, tudo faz parte de um
processo.

Os ser humano não precisa de vacinas.

O corpo humano já cria os anticorpos
necessários para a defesa do organismo
assim que um vírus o invade. Você só fica
doente se o seu sistema de defesa está
enfraquecido, caso contrário isso jamais
acontece. O ser humano nunca necessitou
de vacinas. Tudo isso é uma invenção,
uma ilusão criada pelas trevas, uma
mentira para dominar. A humanidade foi
condicionada através do tempo a se vacinar,
este era o objetivo das trevas para que o
desfecho final fosse alcançado.



 

 

 

Através do medo os controladores
conseguem levar todos para onde quiserem.
A humanidade sofre por falta de
conhecimento, por não ter mais fé em
DEUS por isso a grande maioria perece,
enquanto o terrível não acontece
sempre haverá tempo para mudança.

Infelizmente os escravos acreditam em seus
senhores e acham que eles querem fazer o
melhor para eles. Os que agem assim
estão tendo atitudes de escravos, os
escravos nunca pensam.

Então é hora de você se libertar.

Esta é apenas a primeira leva, virão outras.
Se você não se preparar agora então você
não se preparará nunca. Este aviso é para
aqueles que irão escolher o certo, não
para aqueles que se entregaram aos
controladores das trevas por ignorância
própria.



 

 

Não irei mudar um controle que acontece
a milênios em apenas alguns minutos.
As vacinas nunca foram necessárias,
jamais vacina alguma foi precisa ser
aplicada ao ser humano, nunca jamais na
história da humanidade isso foi necessário.
Muitas doenças nos seres humanos
poderiam ter sido evitadas se não
houvessem vacinas. Se passou milhares e
milhares de anos sem elas existirem ...
então porque existem agora???

Séculos se passaram ...

E elas nunca foram necessárias, vilas
inteiras, cidades de pessoas saudáveis
existindo antigamente, nações inteiras
sem uso algum de vacinas. As doenças
eram vencidas naturalmente, as vacinas
são uma das maiores ilusões geradas pelas
trevas nesta humanidade. Hoje elas vem
com muito poder tecnológico. Se as
vacinas de ontem eram maldosas,



 

 

as de hoje são implacáveis e destruidoras.
As vacinas, remédios industriais, drogas
injetáveis, transfusões de sangue, são
uma mentira, uma fraude. A verdade
sobre isso jamais será exposta. Os
recursos naturais é que curam as pessoas.

A natureza existe para servir ao ser humano
assim como o que existe nela. Tudo o que
há na natureza cura, no entanto esse poder
foi retirado dos homens. Poucos sabem
compreender o poder curador da natureza
sabendo como utilizá-la, na Bíblia
Salomão foi um deles.

Ele tinha a sabedoria das propriedades das
raízes. Santa Hidelgarda uma monja
antiga, curou pessoas de doenças mortais
só com frutas. Ninguém hoje tem acesso a
este conhecimento porque ele nunca veio
sozinho.



 

 

É preciso fé em DEUS para ter uma
sabedoria iluminada, e isso praticamente
não existe mais na terra. Eu diria que a
homeopatia seguiu um pouco este conceito,
mas não chega nem perto da forma que
era antes. Muito conhecimento foi
perdido. A humanidade perdeu a fé, o
conhecimento ficou perdido no passado.
Conhecemos muito pouco hoje em relação
ao que a natureza pode fazer.

As vacinas são uma praga lançada pelas
trevas, infelizmente somos alvos, mas
de uma coisa é certa, uma alma iluminada
por DEUS uma alma que o ama, supera
qualquer desafio e qualquer dificuldade.
DEUS sabe quem somos e porque estamos
aqui, ninguém está aqui por sua própria
vontade sem que antes exista uma
permissão.

Os efeitos nocivos das vacinas jamais são
para a época presente.



 

 

Sempre é para um futuro próximo o efeito
de seus danos e de seus males. Há
depoimentos de especialistas falando sobre
isso, os poucos que se pronunciaram
sempre falaram escondido. Tudo é muito
complicado, não temos armas para lutar
contra isso. Pra nós só nos resta assistir,
não há muito o que se possa fazer
mesmo que avisemos, muito poucos
ouvirão e acreditarão nos alarmes.

As vacinas de hoje vieram para jogar tudo
pra baixo, para ainda mais baixo do que já
está. Estamos vivendo tempos muito
perigosos, é preciso ter cuidado antes de
tudo, e como disse o MESTRE Senhor
Jesus Cristo ... "o que digo a vocês digo a
todos fiquem vigiando." Este portanto
deve ser o nosso maior cuidado.

E se você for uma pessoa no mínimo
racional ...



 

 

Verá que há algo de muito errado e suspeito
sendo realizado em tudo isso, algo que
certamente você desconhece, e mesmo
que você não acredite em nada do que foi
dito, esta ação oculta por parte deles
continuará prevalecendo, quer você queira
ou não.

Através de publicidade massiva de possíveis
enfermidades que devem ser prevenidas
os governos do mundo conseguem manter
as pessoas em baixa vibrações, de medos
dúvidas, angústias, entre outras
formas de energias negativas, que quando
disseminadas nas massas os tornam mais
controláveis e manipuláveis, reduzindo sua
capacidade de crítica e reação a mentiras
os exilando em uma nulidade total.

Um verdadeiro império financeiro é movido
através de publicidades mentirosas sobre
as enfermidades e vacinas.
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Assim como os efeitos colaterais são sempre
ocultados do conhecimento das massas
para que essas continuem com a crença
equivocada de que o estado e as indústrias,
trabalham para o seu melhor.

O alvo sempre foi as crianças porque um dia
elas se tornarão adultas e poderão ameaçar
o sistema.

Crianças vacinadas têm até 500% de
probabilidades de ficarem doentes do que
crianças não vacinadas.

O pior cego é aquele que prefere não
enxergar, ou o pior escravo é aquele que
acredita ser livre sem o ser.

Enquanto as pessoas continuarem tendo
uma percepção limitada da realidade a qual
se encontram ...



 
 
 
 
 

Não perceberão que tudo isso faz parte de
algo muito maior e que não diz respeito a
somente humanos negativos, mas sim,
de obsessores de outros planetas. Tudo
está relacionado a essas invasões que
ocorreram há milhares de anos por
entidades negativas que se infiltraram e
dominaram todo o mundo, criando um
grande sistema para escravizar a raça
humana, sabotando todas as formas
naturais de sua evolução.

Cada um tem que estar em um processo
interno muito ativo pela luz para poder
escapar, caso contrário muitos que se
não vacinarem hoje infelizmente se
vacinarão amanhã, caindo na mesma teia
de corrupção. Será uma escravidão que
seguirá projetando o que mais este mundo
sabe fazer, distribuir inconsciência.



 

 

A pessoa precisa estar em um estado além
de seus cinco sentidos e prevalecer sobre o
que é físico. Precisa ir além e irromper
o que é material. Precisa ir e se
projetar para onde ela jamais foi,
precisa estar conectada com a sua luz
interna, e através da Bíblia saber se
comunicar com ela. Isso é o mesmo que
estar vivendo em companhia de DEUS.

Milhares em todo o mundo forçosamente
foram credenciados a viverem por uma
ilusão, uma mentira, a escravidão
contaminou suas almas e assim tem
permanecido.

O grande problema é que as religiões
transformaram a Bíblia em um objeto de
realizações pessoais, vendo nela a saída
que encontraram para chegarem a tão
sonhada felicidade, que não existe na
terra.



 

 

Eles não vêem a Bíblia como um código
sagrado, o que de fato é. A Bíblia é um
canal perfeito de comunicação com o divino
que nos criou e que não é deste mundo.
Por ser assim é como se eles olhassem
para ela passando as páginas e não
conseguissem enxergar nada do que esteja
escrito.

Transformaram este poderoso artefato em
um instrumento religioso, o que de forma
alguma é isso. A Bíblia é um código, um
código sagrado impossível de ser lido e
entendido por um ser humano que não
tenha fé, que é o mesmo que não ter luz.
A Bíblia é tão antiga quanto a idade do
mundo e quanto a existência humana.

Os santos por outro lado foram aqueles
que entenderam e decifraram este código,
este oráculo na matrix e o
descriptografaram.



 

 

 

Transmitiram o conhecimento contido nela
através dos tempos, revelando sabedoria,
multiplicando ternura e amor pelos seus
vários exemplos de vida, para os que
surgiriam depois.

Muitos que escaparem de forma imprevista
por uma onda de vacinação de hoje,
cairão em outra que surgirá amanhã, isso
faz parte de um processo aplicado pelo mal
presente neste mundo que não podemos
compreender em sua real estrutura de
atuação. As pessoas estão tomando estas
vacinas e nem sequer sabem de onde elas
estão vindo, esta é que é a realidade,
este é o poder da ilusão sobre a vida
deles.

Os podendo rotular de verdadeiros zumbis
da sociedade.

O que está sendo inserido é para a
obtenção ainda maior de um controle das
pessoas que se permitirem vacinar.



 

Eles transferem o controle de suas vidas
por ignorância para a dominação das
trevas neste mundo, é como se eles
estivessem transferindo o comando da
vida deles para outros, tudo por falta de
conhecimento e de luz. Eles são culpados
por não buscarem aquilo que somente
foi o único e necessário. Tudo isso está
escrito e está acontecendo diante
de seus olhos quer acreditem ou
não.

O simples fato de não acreditarem jamais
mudará o ocorrido. Os fatos falam por si
mesmos, estamos vendo acontecer a
nossa frente. Todos nós vivemos dentro
do mesmo mundo, mas felizmente o
outro lado nos mostra, que a mente e o
coração de um ser humano consciente é
que o torna livre. Onde a luz está presente
nada pode ser escravizado. É a luz que
nos faz seguir adiante e em liberdade.



 

 

 

As vacinas surgiram no início do século vinte,
hoje devido a tecnologia estar avançada e
o domínio do mal ter se propagado ainda
mais pelo mundo, não dá pra saber ao
certo o que tem dentro daquele líquido.
As vacinas tem funções múltiplas, sabemos
que tudo vem se intensificando ao longo dos
tempos até chegar aos dias de hoje onde
milhares de doenças repentinamente
surgiram.

Agradeço a DEUS com todo o meu coração
por tudo o que foi dito aqui com a intenção
sincera de poder ajudar, esclarecendo.

A maior prova de que a vida na terra está
sendo regida por uma ilusão ...

É que o medo vive prevalecendo primeiro,
tudo está sendo conduzido pelo mal.



 

 

 

 

 

 

 

 

Um dia tudo isso terminará.

Este mundo será libertado e um novo
mundo surgirá.

Isso não é somente uma simples ou não
vontade nossa ...

Isso é um decreto.

Lembrem-se ...

Aqui eu só procurei mostrar a porta.

É você que tem que passar ou não por ela.

Que DEUS os abençoe.

fiquem em paz




